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JAKARTA – Partai Amanat Nasional 
(PAN) telah menetapkan Erick Thohir se-
bagai bakal wakil calon presiden (bacawa-
pres). Hanya, PAN belum memutuskan, 
koalisi mana yang akan dipilih. Apakah PDI 
Perjuangan dengan Ganjar Pranowonya, 
atau bergabung bersama Gerindra dan 
PKB dalam Koalisi Kebangkitan Indonesia 
Raya (KKIR) dengan Prabowo Subianto se-
bagai bacapresnya. 

Setelah safari politik dengan bertemu 
Ketua Umum PDIP Megawati Soekar-
noputri awal Juni lalu, jejak PAN seolah 
sunyi. Wakil Ketua Umum DPP PAN Yandri 
Susanto mengakui, partainya belum resmi 
memberikan dukungan. Baik kepada Gan-
jar maupun Prabowo. 

Kendati demikian, PAN sudah mene-
tapkan nama Menteri BUMN Erick Thohir 
sebagai bakal cawapres. Jadi, jika Prabowo 
ingin mendapat dukungan dari PAN, syarat-
nya harus menggandeng Erick sebagai 
cawapres. ’’Sampai sekarang Pak Prabowo 
kan belum ada cawapresnya,’’ kata Yandri.

Soal kerja sama Gerindra dan PKB yang 
telah membentuk Koalisi Kebangkitan 
Indonesia Raya (KKIR), hingga kini pun 
belum mendeklarasikan pasangan ca-

pres-cawapres. Menurut Yandri, Gerindra 
dan PKB pun bisa duduk bersama mem-
bahas pencawapresan Erick. 

Selain kepada Prabowo, kata Yandri, 
PAN juga menyodorkan nama Erick ke-
pada PDIP dan Ganjar. ’’Kami kan sudah 
datang ke PDIP dan menawarkan nama 
Pak Erick,’’ ungkapnya.

Kenapa Erick? Yandri menyebut hubun-
gan PAN dengan Erick sangat baik. Selain 
itu, Erick merupakan sosok yang sukses. 
Sebagai ketua umum PSSI, misalnya. Men-
teri BUMN itu berhasil memperbaiki dan 
memajukan sepak bola Indonesia. Erick 
juga dinilai sukses memajukan BUMN. 
’’Jadi, calon yang kami usung bukan 
kaleng-kaleng. Prestasi Pak Erick sudah 
jelas,’’ ucapnya. 

Sementara itu, Ketua Harian Partai Ger-
indra Sufmi Dasco Ahmad menyatakan 
sudah bertemu dengan Ketua Umum PKB 
Muhaimin Iskandar saat melaksanakan 
ibadah haji. Namun, dia dan Muhaimin ti-
dak membahas politik pencapresan. Dasco 
juga tidak tahu apakah Prabowo-Muhaim-
in akan bertemu dan mendeklarasikan diri 
setelah ibadah haji. ’’Tunggu saja perkem-
bangannya,’’ ujar wakil ketua DPR itu. (kn)

PAN telah memutuskan Erick Thohir sebagai bacawapres untuk Pilpres 2024. 

Erick Thohir BacawaprEs Jadi syaraT dukungan pan
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JAKARTA – Satu lagi investor 
menyatakan minatnya berin-
vestasi di Ibu Kota Negara (IKN) 
Nusantara. Adalah Lippo Group 
yang memastikan akan berkon-
tribusi pada pembangunan IKN 
yang berlokasi di Penajam Paser 
Utara, Kalimantan Timur.

CEO PT Lippo Karawaci Tbk 
John Riady melalui keterangan 
tertulis di Jakarta, Senin, 3 Juli 
2023 mengatakan, proyek strat-
egis tersebut sebagai cerminan 
langkah maju pemerintahan 
Presiden Joko Widodo untuk 
mempersiapkan modal masa 
depan bangsa dalam mewujud-
kan keadilan sosial, pemerataan 
ekonomi, dan pembangunan 
berwawasan lingkungan.

"Pembangunan IKN berorien-
tasi kepentingan jangka panjang. 
Saya pastikan Lippo Group akan 
berkontribusi dalam pembangu-
nan IKN. Lippo telah berkomitmen 
untuk berperan aktif dalam pro-
gram jangka panjang ini," katanya.

Ia mengatakan total angga-
ran untuk pemindahan IKN dari 
Jakarta ke Nusantara adalah se-

besar Rp466 triliun, yang akan 
dipenuhi melalui APBN sebe-
sar Rp89,4 triliun, Rp253,4 triliun 
dari kerja sama pemerintah dan 
badan usaha (KPBU), dan swasta 
sebesar Rp123,2 triliun.

Sebagai salah satu perusa-
haan besar di Indonesia, menurut 
John, Lippo Group siap memban-
gun infrastruktur pendidikan dan 
kesehatan di IKN. Alumnus Ilmu 
Politik dan Ekonomi Georgetown 
University, Amerika Serikat (AS), itu 
menyatakan bahwa keputusan itu 
ditempuh Lippo Group menyusul 
konsistensi pemerintahan Presi-
den Jokowi dalam pengambilan 
keputusan, khususnya terkait mo-
mentum untuk mengeksekusi 
pembangunan IKN. 

Menurut dia, megaproyek 
pembangunan IKN membu-
tuhkan anggaran besar, namun 
kinerja perekonomian nasional 
sangat baik. John mengungkap-
kan bahwa pada 2022, produk 
domestik bruto (PDB) per kapita 
secara nasional tumbuh sebe-
sar 4.783 dolar AS, inflasi per Mei 
2023 terjaga di angka 4 persen, 

dan rasio utang luar negeri ter-
hadap PDB juga stabil di kisaran 
30,1 persen pada triwulan I 2023.

"Pekerjaan IKN sudah dim-
ulai. Ini pertanda baik. Apalagi, 
pemerintah sedang memban-
gun hunian aparatur sipil negara 
dan hankam. Kita bisa saksikan, 
ada 47 tower rumah susun 
yang dipersiapkan Kementerian 
PUPR," jelas John.

Berdasarkan data Kementeri-
an PUPR, realisasi anggaran un-
tuk pembangunan infrastruktur 
IKN adalah sebesar Rp24,16 trili-
un sejak 2020 hingga Maret 2023. 
Ada sebanyak 76 paket peker-
jaan infrastruktur yang disiapkan 
pemerintah senilai Rp62,7 triliun 
untuk periode 2020-2024.

"Apa yang dikhawatirkan? Pe-
merintah juga menjamin kelan-
jutan proyek IKN. Bapak Presiden 
telah meneken Peraturan Pe-
merintah Nomor 6/2023 tentang 
Penyusunan Rencana Kerja dan 
Anggaran, yang berlaku sejak 
Februari 2023. Mari kita dukung 
langkah strategis pemerintah 
ini," ujarnya. (kn)

CEO PT Lippo Karawaci Tbk (LPKR), John Riady siap mendukung proyek strategis dari pemerintahan Presiden Joko Widodo. 

lippo group komitmen Bangun sekolah & rumah sakit di ikn
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PARIS – Situasi di Prancis per-
lahan kondusif. Aksi dari massa 
di sejumlah wilayah mulai mere-
da seiring dengan turunnya para 
wali kota untuk turun ke jalan 
dan menenangkan massa. 

''Saya tidak pernah menyang-
ka bahwa keluarga saya bakal 
terancam dengan kematian,'' 
ujar Vincent Jeanbrun, wali kota 
di wilayah satelit Paris, seperti 
dilansir Agence France-Presse.

Jeanbrun sempat begitu ce-
mas. Dia turut menjadi korban 
amuk massa. Akhir pekan lalu, 
rumahnya dihantam sebuah mo-
bil yang sudah terbakar. Seak-
an-akan ada yang ingin mem-
bakar rumahnya. Saat itu, di 
rumahnya hanya ada istri dan 
dua anaknya yang masing-mas-
ing berusia tujuh dan lima tahun.

Kabarnya, ada peserta aksi yang 
juga menembakkan roket ke arah 
istri dan anak-anaknya. Akibatn-
ya, kaki istrinya patah dan kedua 
anaknya pun mengalami luka-lu-
ka. ''Mereka tahu bahwa ada orang 
di dalam (rumah). Tidak cukup itu, 
mereka juga meledakkan petasan 
mortar,'' ucapnya. 

Dalam pernyataan resmin-
ya, asosiasi wali kota di Prancis 

menyebut, situasi sudah tak ma-
suk akal. Saat terjadi kerusuhan, 
banyak simbol republik yang dis-
erang dengan brutal. Namun, 
Menteri Dalam Negeri Prancis Ger-
ald Darmanin mengaku pihaknya 
masih belum bisa memastikan 
apakah insiden tersebut benar-be-
nar terkait kerusuhan yang terjadi 
sepekan terakhir. 

Sementara itu, Senin, 3 Juli 
2023, warga ramai-ramai turun 
jalan. Namun, aksi mereka un-
tuk mengutuk serangan dan 
kerusuhan yang terjadi selama 
sepekan terakhir itu. Mereka 
menyuarakan untuk mengem-
balikan ketenangan di Prancis 
terus menguat. ''Kemarin, seo-
rang kopral (petugas pemadam 
kebakaran) meninggal setelah 
mencoba memadamkan berb-
agai titik api di Saint-Denis,'' ucap 
Menteri Pertahanan Prancis Se-
bastien Lecornu melalui akun 
Twitternya.

Petugas pemadam kebakaran 
berusia 24 tahun itu meninggal 
saat berusaha menjinakkan ko-
baran api. Saat itu, api membakar 
beberapa mobil di sebuah lahan 
parkir bawah tanah. Insiden itu 
seakan menjadi bukti kerusuhan 

yang terjadi sudah di luar batas. 
Keluarga Nahel Merzouk pun 

memiliki pendapat senada. Na-
dia, nenek Nahel, mengatakan, 
perusuh dan penjarah hanya 
menggunakan cucunya sebagai 
dalih untuk melakukan aksi mer-
eka. Meski begitu, bukan berar-
ti pihaknya sudah melupakan 
kematian cucunya. Perempuan 
keturunan Aljazair itu bahkan 
merasa dongkol karena masih 
ada yang berusaha mendukung 
pelaku pembunuhan cucunya. 
''Hati saya masih sakit,'' ucapnya 
dikutip BBC. 

Seperti diberitakan, kematian 
Nahel menjadi pemantik kerusu-
han di Prancis. Pada 27 Juni lalu, 
seorang polisi menembak mati 
pemuda 17 tahun itu dalam oper-
asi lalu lintas. Isu rasisme dalam 
penegakan hukum oleh aparat 
Prancis pun kembali mengemu-
ka. Peristiwa itu juga menjadi 
tantangam bagi Presiden Em-
manuel Macron. Apalagi, keru-
suhan terjadi saat Macron belum 
lama berhasil meredakan demo 
panjang tentang usia pensiun. 
Untuk meredam masalah ini, Ma-
cron juga menemui 220 wali kota 
yang terdampak kerusuhan. (kn)

Kematian Nahel yang ditembak seorang polisi menjadi pemantik kerusuhan di Prancis. 

presiden Macron Temui seluruh wali kota, prancis Mulai Tenang
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LOS ANGELES – Image perem-
puan cantik dan kuat melekat 
pada diri Gal Gadot. Seiring den-
gan apiknya perannya sebagai 
Wonder Woman di film DC Stu-
dios, Gadot akan membintan-
gi karakter baru yang tak kalah 
ikonik. Yakni, Cleopatra dalam 
film biopik arahan Karl Skogland.

Gadot mengaku bangga den-
gan peran tersebut. Terlebih, dia 
dibesarkan dengan banyak cer-
ita di kampung halamannya, Is-
rael, yang berbatasan dengan 
Mesir yang jadi tempat lahir dan 
meninggalnya Cleopatra. Ibu tiga 
anak itu menyebut Cleopatra se-
bagai sosok yang amat populer.

’’Tahukah Anda, Wonder Wom-
an adalah pemimpin perempuan 
kuat imajiner, sedangkan Cleopa-
tra sebenarnya adalah sosok asli,’’ 
kata Gadot saat menjadi sampul 
majalah Vogue Hong Kong edisi 
terbaru. Gadot mengaku tertar-
ik dengan kisah ratu Mesir kuno 
tersebut setelah membaca ban-
yak buku tentangnya.

Bintang film Red Notice (2021) 

itu merasa Cleopatra kerap di-
gambarkan sebagai perempuan 
penggoda yang berselingkuh 
dengan Julius Caesar dan Marc 
Antony. Padahal, menurut dia, 
ada lebih banyak hal yang bisa 
diungkapkan tentang Cleopatra. 
’’Perempuan ini sangat menda-
hului waktunya. Mesir dan apa 
Mesir dulu, masih futuristis sep-
erti sekarang ini,’’ terangnya.

Gadot yang juga menjadi 
co-writer film tersebut enggan 
mengungkap lebih banyak ten-
tang plot filmnya. Namun, dia 
mengaku bersemangat untuk 
menceritakan kisah Cleopatra 
dari sudut pandang yang lebih 
luas dan memberi keadilan bagi 
karakter itu serta merayakan 
warisannya. ’’Kami punya naskah 
yang indah, dan aku tidak sabar 
untuk membagikan cerita ini ke-
pada dunia dan mengubah nara-
si Cleopatra hanya sebagai peng-
goda,’’ tuturnya.

Saat diumumkan pada De-
sember 2020, proyek film itu 
sempat menuai kontroversi. Yak-

ni, terkait pemilihan Gadot se-
bagai Cleopatra yang dinilai ter-
lalu whitewashing bagi karakter 
historis yang memiliki keturunan 
campuran. Kontroversi itu mirip 
seperti ketika Elizabeth Taylor 
memerankan Cleopatra di film 
Cleopatra (1963).

Gadot menjawab kontrover-
si itu dengan berkata bahwa 
mereka telah mencari aktris 
Makedonia, sesuai dengan ras 
asli Cleopatra. Namun, tidak 
ada yang cocok. Sedangkan 
Gadot sangat bersemangat 
untuk peran itu. Dia juga men-
gaku memiliki beragam jenis 
teman dari seluruh dunia.

’’Manusia adalah manusia, dan 
bersamaku, aku ingin merayakan 
warisan Cleopatra dan menghor-
mati ikon sejarah yang sangat 
kukagumi ini. Siapa pun dapat 
membuat film ini dan siapa pun 
bisa melanjutkan dan melaku-
kannya. Aku sangat berseman-
gat bahwa aku akan melakukan-
nya juga,’’ tandasnya, dilansir dari 
BBC Arabic. (kn)

Gal Gadot bangga bisa memerankan Cleopatra dalam film arahan Karl Skogland.

clEopaTra ala gal gadoT Bukan sEkadar pEnggoda
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LISBON - Cristiano Ronaldo sudah 
mempersiapkan diri jika nantinya memu-
tuskan gantung sepatu. Dunia bisnis tam-
paknya menjadi petualangan baru bagi 
kapten timnas Portugal sekaligus bintang 
klub Saudi Pro League Al Nassr FC itu. 

Ya, kekasih Georgina Rodriguez 
tersebut semakin melebarkan bisnisn-
ya. Hotel, jet pribadi, restoran, pusat ke-
bugaran, pakaian, selimut, dan parfum 
sudah dijalaninya. Yang terbaru, bisnis 
media coba digelutinya.

Seperti dilaporkan Diario AS, Ronal-
do akan membeli 30 persen saham salah 
satu grup media besar di Portugal, Cofina. 
Nominalnya disebut Le Parisien mencapai 
EUR 70 juta atau setara dengan Rp 1,14 tri-
liun. Grup media yang didirikan pada 1990 

itu memperoleh keuntungan EUR 10,4 
juta (Rp 170 miliar) tahun lalu atau naik 147 
persen! Omzet mereka lebih dari EUR 76 
juta (Rp 1,24 triliun).

Cof ina memiliki CMTV sebagai TV ka-
bel dengan jumlah penonton terban-
yak di Portugal. Yang menarik, Ronaldo 
pernah membuang mikrofon jurnalis 
CMTV jelang laga melawan Hungaria di 
Euro 2016. Cof ina juga membawahkan 
Correio da Manha (surat kabar dengan 
oplah paling banyak di Portugal) mau-
pun Record (koran olahraga).

”Memiliki Cristiano Ronaldo, pesepak 
bola terbaik yang pernah ada, sebagai 
investor tentu memberikan kepuasan 
besar bagi grup kami,” kata CEO Cof ina 
Luis Santana. (kn)

Cristiano Ronaldo dan kekasihnya, Georgina Rodriguez saat berlibur di Istanbul, Turki. 

ronaldo BEli sahaM grup MEdia TErBEsar porTugal



K oran Digital

selasa
4 juli 2023 1selasa, 4 juli 2023

media_kaltim               mediakaltimdotcom            media kaltim     E-koran: koran.mediakaltim.com                mediakaltim_com

K oran Digital

Pasang iklan Hubungi
0811  5405  033

Haji 2023 BermasalaH, 
Kemenag Dan araB sauDi 
BentuK tim investigasi
BaCa Halaman 35

BaCa Halaman 2

PemProv Serahkan 
295 Unit alsintan



K oran Digital

selasa
4 juli 2023 2

Direktur: Rini Ernawati; General Manager: Darman; Manager Media Kaltimtara: Dedi Suhendra Penanggungjawab/
Pemimpin Redaksi: Muhammad Abduh Kuddu; Reporter: Yusva Alam, Nur Yahya, Viqih Jati Kusuma, Andi Desky, Iqlima 
Syih Syakurah: Biro dan Perwakilan: Muhammad Rafi’i (Biro Kutai Kartanegara), Nur Robbi Syai’an (Biro Penajam Paser 
Utara), Ramlah (Biro Kutai Timur); Andhika Dezwan AS (Biro Berau), Andrie Aprianto (Biro Balikpapan), Bhakti Sihombing 
(Biro Paser); Teknologi dan Informasi: Iqbal Yudiar Syahputra S.Kom; Manager Kreatif: Theophilus.

MEDIAKALTIM.com berupaya menyajikan berita-berita terbaru di wilayah Kaltim dan Nasional. Mengangkat slogan, 
‘Lebih Dekat dengan Satu Klik’, diharapkan warga bisa mendapatkan informasi ter-update, berkualitas, dan berimbang.

Alamat Redaksi: Jalan Gunung Kawi No 3 Rt 39 Perum Bukit Sekatup Damai (BSD) Kelurahan Gunung 
Elai Bontang Utara, Kota Bontang. Email; redaksi@mediakaltim.com. Diterbitkan PT MEDIA KALTIM 
PROMOSINDO, Berdasarkan Keputusan Menkumham Nomor AHU-0033303.AH.01.01 Tahun 2020.

Penasehat Hukum: 
Lukas Banu, S.H., M.H

Atiqah Mumtazah A Bura Datu, S.H., M.H

K oran Digital

Tahun  
III

utama

TENGGARONG - Sebanyak 295 
unit alat mesin pertanian (alsintan) 
diserahkan Pemerintah Provinsi Ka-
limantan Timur (Pemprov Kaltim), 
kepada Pemerintah Kabupaten Ku-
tai Kartanegara (Pemkab Kukar). 
Ini sekaligus dirangkai dengan Ger-
akan Tanam 1.000 Hektare (Ha), 
di Lapangan Sepakbola Kelurahan 
Bukit Biru, Tenggarong.

Ratusan alsintan tersebut diser-
ahkan secara simbolis untuk para 
kelompok tani (poktan), yang terse-
bar di 9 kecamatan se-Kukar. Ini 
menjadi bantuan terbanyak diband-
ing 9 kabupaten dan kota di Kaltim, 
dari total 523 unit alsintan. Berupa 

hand tractor dan combine harvester.
Ini tidak terlepas dari potensi Ku-

kar yang luar biasa di sektor pertani-
an. Paling luas dan besar di banding 
9 kabupaten dan kota lainnya di 
Kaltim. Melihat 3-4 tahun ke be-
lakang, hasil pertanian Kukar yang 
cukup besar berkontribusi. Melihat 
data Badan Pusat Statistik (BPS) 
2022, 44 persen produksi gabah 
kering berasal dari Kukar.

“Memang potensi di Kukar sangat 
luas,” ujar Plh Kepala Dinas Pangan, 
Tanaman Pangan dan Hortikultura 
Provinsi Kaltim, Reni Susilowati, 
Senin (3/7/2023). 

Tak hanya sekedar bantuan alsin-

tan, Reni memastikan bantuan lain 
berupa sarana produksi seperti ka-
pur, pupuk organik pun diberikan. 
Termasuk peningkatan SDM para 
petani, berupa pembinaan teknik 
pertanian turut dilakukan.

Bagaimana melihat keberadaan 
Ibu Kota Nusantara (IKN) yang be-
rada di wilayah Kaltim. Pun menjadi 
peluang besar yang bisa diambil 
Kaltim, maupun Kukar yang menjadi 
pemasok terbesar di Kaltim. Untuk 
memenuhi kebutuhan pangan bagi 
2-3 juta masyarakat IKN yang bakal 
datang. “Bantuan itu bukan hanya 
alat mesin pertanian tetapi juga 
pembinaan,” tutupnya. (adv/afi)

Rafi’i/Media KaltiM 

Penyerahan secara simbolis alsintan oleh Gubernur Kaltim kepada perwakilan Poktan di Kukar.

Pemprov Serahkan 295 Unit 
Alat Mesin Pertanian
Untuk 9 Kecamatan di Kukar
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TENGGARONG - Pemerintah 
Provinsi Kalimantan Timur (Pem-
prov Kaltim)  langsung menindak-
lanjuti arahan Kementerian Pertani-
an (Kementan) terkait pencanangan 
Gerakan Tanam 1.000 Hektare (Ha). 
Dalam rangka ketahanan pangan 
di masing-masing daerah. Dipimp-
in langsung oleh Gubernur Kaltim, 
Isran Noor, di Kelurahan Bukit Biru, 
Tenggarong.

Arahan ini mengingat, adanya 
ancaman fenomena El Nino yang 
akan melanda. Diprediksi puncak-
nya pada Agustus, bulan depan. 
Sehingga ini menjadi akselerasi 
yang dilakukan pemerintah untuk 
memastikan ketahanan pangan di 
Indonesia bisa stabil. Termasuk di 

Kaltim.
“Dalam perkiraan BMKG bulan 

Agustus akan mengalami puncak-
nya (El Nino), sebab itu di seluruh 
Indonesia supaya segera mengan-
tisipasi, minimal 1.000 ha per ka-
bupaten dan kota,” ujar Isran Noor, 
Senin (3/7/2023).

Tak hanya itu, pemerintah pu-
sat melalui Kementan mengin-
struksikan agar penggunaan air 
yang tepat guna dan sasaran. Uta-
manya, distribusi air untuk kepent-
ingan produksi padi. Tentu ini ti-
dak hanya tugas pemerintah saja, 
seluruh pihak pun harus turut andil, 
termasuk pihak swasta maupun 
petani itu sendiri.

“Kemarin yang dilakukan oleh 

Dandim 0906/Kukar melalui Karya 
Bhakti melakukan perluasan areal, 
itu bagus,” lanjut Isran.

Tak hanya itu, anggaran pertanian 
pun terus dikucurkan oleh Pemprov 
Kaltim. Dengan menganggarkan se-
jumlah dana untuk penyuluh perta-
nian, untuk Rp 5-10 miliar. Tentunya 
dengan adanya anggaran ini, di-
harapkan untuk bisa dimanfaatkan 
semaksimal mungkin untuk mem-
bangun pertanian di Kaltim.

“Mungkin untuk bisa segera 
memberikan dorongan kepada para 
produsen, para petani dan nelayan 
kita untuk segera melakukan up-
aya peningkatan pertanian,” tutup 
Isran. (adv/afi)

Rafi’i/Media KaltiM

Gubernur Kaltim, Isran Noor, saat menanam padi untuk mengawali Gerakan Tanam 1.000 Ha.

Gubernur Isran Noor Awali Gerakan Tanam 1.000 Ha di Kukar
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TENGGARONG -  Kehadiran Ibu 
Kota Nusantara (IKN) di wilayah 
provinsi Kalimantan Timur (Kaltim) 
diyakini akan membawa banyak 
peluang di berbagai sektor. Salah 
satunya, sektor pertanian yang kini 
bisa dijadikan sektor yang menjan-
jikan bagi petani Kaltim. 

Pasalnya, Gubernur Kaltim Isran 
Noor memperkirakan sekitar 2,5 
juta hingga 3 juta orang akan berada 
di sekitar Ibu Kota Nusantara (IKN). 

Oleh sebab itu, ini menjadi tan-
tangan tersendiri bagi para petani 
di Kaltim. Bukan hanya untuk pe-
menuhan kuantitas, tetapi juga ha-
rus dituntut adanya peningkatan 
kualitas. 

“Kemajuan terus berkembang. 
Tantangan semakin besar, masalah 
pasti ada. Tapi bagi kita, tantangan 
itu harus menjadi peluang,”  ucap 
Gubernur Isran Noor saat memimp-
in Gerakan Tanam 1000 Hektare di 
Kelompok Tani Citaram Kelurahan 
Bukit Biru Kabupaten Kutai Kar-
tanegara, Senin (3/7/2023).

Peluang bagi para petani Kaltim 
sangat terbuka  sebab kebutuhan 

konsumsi akan pangan tidak per-
nah berkurang. Baik dari sisi kuan-
titas maupun kualitas.

Dengan berbagai penerapan 
rekayasa teknologi sangat mungkin 
secara kuantitas kebutuhan bisa 
terpenuhi. Tantangan berikutnya 
soal kualitas. Tantangan itu adalah 
peluang bisnis yang sangat besar 
menurut Gubernur.

“Orang-orang yang tinggal di IKN 
nanti adalah medium dan high level. 
Mereka membutuhkan kualitas pan-
gan yang bagus dan sangat bagus. 
Di sana ada presiden, anggota DPR,  
menteri dan para pegawai negara.  
Itu adalah target pasar yang sangat 
terbuka bagi petani dan masyarakat 
Kaltim,” papar Gubernur.

“Pokoknya, sektor pertanian itu 
tidak akan pernah selesai. Kita ha-
rus terus berpacu dengan kebutu-
han produk pertanian,”  tegas Ketua 
Umum Perhiptani itu.

Plh Kepala Dinas Pangan, Ta-
naman Pangan dan Hortikultura 
Kaltim Hj Rini Susilawati men-
jelaskan Kalimantan Timur dengan 
beberapa daerah sentra kawasan 

pengembangan komoditas tana-
man pangan dan hortikultura terus 
berupaya meningkatkan kapasitas 
produksi dengan dukungan kolab-
orasi multistakeholder.

Tahun 2023, melalui APBD Kaltim 
telah disalurkan bantuan ke mas-
yarakat untuk mengoptimalkan 
lahan tadah hujan  berupa sarana 
produksi (benih, pupuk organik, ka-
pur dan alat mesin pertanian pra 
dan pascapanen).

Jumlah alat mesin pertanian 
(alsintan) sebanyak 523 unit terse-
bar di 8 kabupaten/kota. Terdiri dari 
traktor roda 2/roda 4, pompa air, ro-
tavator, combine harvester, husker/
polisher, power threser, hand spray-
er, rice milling unit.

“Dan Kabupaten Kutai Kertanega-
ra yang terbanyak 295 unit tersebar 
di 9 kecamatan,” sebut Rini.

Gubernur Isran Noor pun telah 
menandatangani komitmen ber-
sama dengan Menteri Pertanian 
Syahrul Yasin Limpo untuk peny-
aluran kredit usaha rakyat (KUR) 
khusus bidang pertanian sebesar 
Rp100 miliar. (adv)

Gubernur Kaltim: IKN Jadi Peluang Besar bagi Petani Kaltim
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TENGGARONG - Pemerintah 
Provinsi Kalimantan Timur (Pem-
prov Kaltim) melalui instansi teknis 
terkait memberikan bantuan sosial 
terencana kepada Sekretariat Lem-
baga Kesejahteraan Sosial Lanjut 
Usia (SKSLU) Anaprasa sebesar 
Rp150 juta. 

Bantuan ini diserahkan secara 
simbolis oleh Gubernur Isran Noor 
kepada Sekretaris SKSLU Anaprasa 
abdul Mufid Nawawi di lapangan 
Kelurahan Bukit Biru, Kecamatan 
Tenggarong, Senin (3/7/2023).

Ditemui usai menerima bantuan, 
Sekretaris SKSLU Anaprasa Abdul 
Mufid Nawawi mengungkapkan 
rasa terima kasih dan syukurnya 
kepada Pemerintah Provinsi Kali-
mantan Timur.

SKSLU Anaprata yang membi-
na dan mendampingi para lansia 
di Kutai Kartanegara sebanyak 
150 lansia. “Alhamdulillah kami 
mendapat bantuan Bapak Guber-
nur,” ungkapnya.

Bantuan Pemprov Kaltim melalui 
Biro Kesejahteraan Rakyat dire-
komendasikan Dinas Sosial Kabu-
paten Kutai Kartanegara dan Dinas 
Sosial Provinsi Kalimantan Timur. 
Bantuan sendiri diakuinya, seba-
gian sudah diterima dan diserahkan 
pada Ramadan baru lalu.

“Jadi waktu itu, kami undang Biro 
Kesra, Dinas Sosial provinsi dan 
kabupaten, Pak Camat dan unsur 
lainnya untuk menyaksikan kami 
serahkan kepada lansia di 10 desa 
dan kelurahan. Jadi 150 lansia itu 

berada di 10 desa dan kelurahan 
di Kecamatan Tenggarong, Keca-
matan Tenggarong Seberang dan 
Kecamatan Loa Kulu,” rincinya.

Ia juga berharap kepada Pemprov 
Kaltim agar ke depan tetap lebih 
memperhatikan para lansia dan 
para difabel.

“Karena para lansia dan difabel ini 
warga yang perlu diperhatikan dan 
dibina, semoga Pemerintah dapat 
tetap memperhatikan. Mudah-mu-
dahan Pak Gubernur diberikan kes-
ehatan dan keberkahan oleh Allah 
SWT,” harapnya. 

Diketahui, penyerahan bantuan ini 
merupakan salah satu agenda dari 
rangkaian kunjungan kerja Guber-
nur Kaltim Isran Noor ke Kabupaten 
Kutai Kartanegara. (adv)

Gubernur Isran Serahkan Bantuan 
untuk Lansia dan Para Difabel
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TENGGARONG - Plh Kepala Dinas 
Pangan, Tanaman Pangan dan Horti-
kultura Kaltim Hj Rini Susilawati men-
gatakan Gerakan  Kejar Tanam 1000 
Hektare untuk komoditas tanaman 
pangan per kabupaten, merupakan 
rencana aksi dari komitmen dalam 
Pekan Kelompok Tani dan Nelayan 
di Padang awal Juni lalu. Langkah 
ini sebagai antisipasi badai El Nino 
yang puncaknya diperkirakan pada 
Agustus mendatang.

 “Kita antisipasi dengan menjaga 
sumber-sumber air dan menggu-
nakan varietas padi tahan keker-
ingan,” jelas Rini di sela kegiatan  
Gerakan  Tanam 1000 Hektare di 
Kelurahan Bukit Biru, Kecamatan 
Tenggarong, Senin (3/7/2023).

Rini menguraikan, Kaltim dengan 

beberapa daerah sentra pengem-
bangan  terus berupaya meningkat-
kan  kapasitas produksi pertanian 
dengan melibatkan multistakeholder.

Berdasarkan data BPS Kaltim 2022, 
lanjut Rini, kontribusi padi gabah ker-
ing giling kabupaten/kota tercatat 
Kukar memiliki kontribusi terbe-
sar  mencapai 40 persen. Disusul 
Paser sebesar 20 persen  dan Pena-
jam Paser Utara sebesar 19 persen.

“Selebihnya sebanyak 17 persen 
dari kabupaten lain di Kaltim,” tan-
dasnya.

Sebelumnya, Ketua Pokja MRV 
DDPI Kaltim Fadjar Pambudhi di 
Semiloka Antisipasi El Nino  sempat 
memaparkan bahwa jika dampak El 
Nino  tidak  diantisipasi  dari sekarang, 
maka akan timbul berbagai macam 

gejolak yang bersifat beragam dan 
berantai di berbagai wilayah Kaltim. 
“Yakni selain mengakibatkan krisis 
pangan juga  krisis lingkungan dan 
krisis kesehatan,” ujarnya.

Jika krisis itu makin parah, maka 
akan memicu krisis lain seperti 
ekonomi hingga politik.  Oleh sebab 
itu, diharapkan pemerintah Kabu-
paten/kota di Kaltim  melakukan 
langkah antisipatif agar dampak 
El Nino dapat diminimalisir. Dian-
taranya memantau cuaca dan men-
gidentifikasi kelompok masyarakat  
rentan  dampak El Nino.  

“Lainnya, menyiapkan sumber 
daya, baik manusia, peralatan, pen-
danaan terkait antisipasi El Nino,” 
demikian katanya. (adv)

Gerakan  Kejar Tanam 1000 Hektare 
Guna Antisipasi Dampak El Nino
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SAMARINDA - Badan Pusat 
Statistik (BPS) Kaltim melaporkan 
bahwa Indeks Harga Konsumen 
(IHK) gabungan Kota Samarinda 
dan Balikpapan sebesar 0,18 pers-
en.

“tercatat di Nasional inflasi 0,14 
persen, sedangkan di Kaltim di atas 
rata-rata Nasional,” ungkap Kepala 
Badan Pusat Statistik (BPS) Provin-
si Kaltim Yusniar Juliana dalam 
Press Release, di Ruangan Vicon, 
Senin,(3/7/2023).

Dirinci dari masing-masing kota 
di mana Samarinda sebesar 0,25 
persen dan Kota Balikpapan terjadi 
inflasi sebesar 0,08 persen.

Jika dilihat perkembangan har-
ga konsumen dari Desember 2022 
hingga Juni 2023 perubahan harga 
sebesar 1,94 persen dan ini pun 
sama dengan inflasi bulanan iHK 
Kaltim secara tahun kalender ini 
di atas rata-rata nasional tercatat 
1,24 persen.

inflasi secara kelompok pengelu-
aran untuk Kaltim, inflasi tertinggi 
terjadi pada kelompok transpor-
tasi sebesar 1,25 persen. Kemu-
dian kelompok perlengkapan, per-
alatan dan pemeliharaan rutin ru-
mah tangga sebesar 0,34 persen, 
kelompok pendidikan sebesar 0,1 
persen,  kelompok kesehatan dan 
kelompok rekreasi, olahraga, dan 
budaya masing-masing sebesar 
0,02 persen.

“Lalu kelompok informasi, komu-
nikasi, dan jasa keuangan sebesar 
0,01 persen,”tuturnya.

Sebaliknya, kelompok yang men-
galami penurunan indeks harga 
yaitu kelompok perumahan, air, lis-
trik dan bahan bakar rumah tangga 
sebesar 0,01 persen dan kelompok 
pakaian dan alas kaki sebesar 0,37 
persen.

Dari 12 kota IHK di wilayah Pulau 
Kalimantan, 11 kota mengalami in-
flasi dan 1 kota lainnya mengala-

mi deflasi. inflasi tertinggi terjadi 
di Tarakan sebesar 0,46 persen 
dengan iHK 114,12 dan inflasi ter-
endah terjadi di Tanjung Selor yaitu 
sebesar 0,03 persen dengan IHK 
114,34. Sementara itu, Tanjung ter-
catat mengalami deflasi sebesar 
0,38 persen.

Selanjutnya di Juni 2023 Kota Sa-
marinda dan Kota Balikpapan mas-
ing-masing berada pada urutan ke 
delapan dan ke sepuluh di antara 
kota IHK Pulau Kalimantan.

Tambahnya, pantauan IHK nasi-
onal, 78 kota mengalami inflas dan 
12 kota mengalami deflasi. inflasi 
tertinggi terjadi di Jayapura sebesa 
1,36 persen, dan inflasi terendah 
sebesar 0,01 persen terjadi di Metro 
DKI Jakarta, Kudus, dan Ternate.

Selain itu, deflasi tertinggi terjadi 
d Sumenep sebesar 0,42 persen 
dan deflasi terendah sebesar 0,02 
persen terjadi di Mataram. (adv)

dikerek Sektor transportasi, inflasi 
Kaltim di Atas Rata-rata Nasional
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SAMARINDA  - Pemerintah Provinsi Kalimantan Timur 
telah berkomitmen untuk mewujudkan Kabupaten/
Kota Layak Anak (KLA) dalam upaya perlindungan dan 
pemenuhan hak anak. 

Sebagaimana dalam Permen PPPA RI Nomor 1 Tahun 
2022, dikatakan bahwa Forum Anak adalah wadah 
partisipasi anak sebagai sarana menyalurkan aspirasi, 
suara, pendapat, keinginan maupun kebutuhan anak 
tentang pemenuhan hak anak dan perlindungan khusus 
anak dalam proses pembangunan.

Kota di Kaltim sebut Kepala Dinas Kependudukan, 
Pemberdayaan Perempuan dan Perlindungan Anak 
(DKP3A) Provinsi Kalimantan Timur, Noryani Sorayalita 
mengungkapkan, salah satu bentuk komitmen tersebut 
adalah saat ini di 10 Kabupaten dan kota di Kaltim 
sudah memiliki wadah forum anak.

Soraya mengatakan terdapat 4 prinsip utama Kon-
vensi Hak Anak (KHA) yaitu non diskriminasi, kepentin-
gan terbaik bagi anak, kelangsungan hidup, tumbuh dan 
berkembang, dan penghargaan terhadap pandangan 
anak.

“Anak perlu didengarkan pendapatnya oleh orang 
tua, keluarga, masyarakat dan tokoh budaya,”terangnya 
belum lama ini.

Lanjutnya, partisipasi anak merupakan pengemban-
gan diri dan pengembangan terintegrasi dengan etos 
demokrasi.

Dengan partisipasi anak dapat membangun mas-
yarakat sipil, efektivitas dan keberlanjutan serta mem-
bangun keterampilan hidup dan memungkinkan untuk 
perlindungan diri.

Ia berharap praktik-praktik terbaik yang lakukan 

pemerintah dapat meningkatkan pengetahuan dan 
keterampilan forum anak dan mengimplementasikan 
perannya baik sebagai Pelopor dan Pelapor (2P) mau-
pun partisipasi anak dalam perencanaan pembangu-
nan (PAPP). (adv)

Pemprov Kaltim Berkomitmen Wujudkan 
Kabupaten/ Kota  Layak Anak

FOTO : DISKOMINFO KALTIM

Kepala Dinas Kependudukan, Pemberdayaan Perempuan dan Perlind-
ungan Anak (DKP3A) Provinsi Kalimantan Timur, Noryani Sorayalita.
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TANJUNG SELOR - Mengawali 
semangat setelah cuti bersama Id-
uladha, Pemerintah Provinsi Kaltara 
melaksanakan Apel Pagi, Senin 
(3/7). Apel pagi diikuti oleh seluruh 
perangkat daerah Pemprov Kaltara.

Mewakili Gubernur Kaltara, Asis-
ten Pemerintahan dan Kesejahter-
aan Rakyat, Datu Iqro Ramadhan, 
S.Sos., M.Si menjadi pembina apel 
pagi kali ini.

Dalam amanatnya Datu Iqro men-
yampaikan beberapa hal penting. 
Yang pertama, ia meminta agar or-
ganisasi perangkat daerah (OPD) 
terkait memberikan edukasi untuk 
meningkatkan pemahaman mas-
yarakat tentang tindakan pencegah-
an kebakaran. Hal ini penting dilaku-
kan untuk meningkatkan kesiapan 
warga dalam merespons kebakaran 

dengan tepat waktu dan sesuai.
Menurutnya, kebakaran dapat ter-

jadi kapan saja dengan frekuensi ke-
jadian yang cukup tinggi. Kerugian 
akibat kebakaran pada sektor pe-
rumahan dapat sangat besar, baik 
dari segi materi maupun korban 
jiwa. Seperti yang terjadi di kawasan 
pemukiman padat di Kota Tarakan 
belum lama ini.

“Metode yang bisa digunakan 
adalah sosialisasi atau simulasi 
bahaya kebakaran oleh BPBD atau 
pesan berupa tulisan dan gambar 
yang dibuat oleh Dinas Diskominfo. 
Shingga masyarakat mengetahui 
tindakan yang harus dilakukan un-
tuk pencegahan dan penanggulan-
gan bahaya kebakaran,” jelasnya.

Hal kedua dalam amanatnya, Datu 
Iqro menyampaikan agar sebagai 

pimpinan mampu menjadi teladan 
bagi staf maupun masyarakat di 
lingkungan sekitar tempat tinggal 
dan tempat bekerja.

“Artinya, ketika menjadi pimpinan 
dapat menjadi contoh kepada bawa-
hannya atau staf dan masyarakat. 
Pemimpin itu harus satu kata dan 
perbuatan, semua itu harus tercer-
min dalam sikap dan aktivitas,” 
ucapnya.

Pada amanat ketiga, menekankan 
kepada seluruh ASN berkomitmen 
dan menjalankan tugas sesuai pokok 
dan fungsi masing-masing berdasar-
kan peraturan perundangan.

“Bekerjalah sesuai dengan Tupok-
si kita, dengan begitu pemerintahan 
dapat berjalan sesuai apa yang di-
harapkan,” tutup Datu Iqro. (dkisp)

APEL PAGI : Asisten Pemerintahan dan Kesejahtereaan Rakyat, Datu Iqro Ramadhan, S.Sos, M.Si menjadi pembina apel, 
Senin (3/7).

Minta OPD Berikan Edukasi tentang Pencegahan Kebakaran
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TANJUNG SELOR – Sekretar-
is Provinsi (Sekprov) Kalimantan 
Utara (Kaltara), Dr. Suriansyah, 
M.AP, membuka kegiatan Focus 
Group Discussion dan Sosialisasi 
Corporate University (Corpu) se-
bagai Strategi Peningkatan Kom-
petensi ASN serta sekaligus penan-
datangan komitmen dan kompeten-
si ASN di Ruang Serbaguna Lantai 1 
Gedung Gadis, Senin (3/7).  

Hadri sebagai narasumber Kepala 
Pusdiklat Keuangan Umum Badan 
Pendidikan dan Pelatihan Keuan-
gan (Kemenkeu) Heni Kartikawati 
SPSI, M.A, M.Si, P.Si dan Kepala 
Badan Pengembangan Sumber 
Daya Manusia Provinsi Daerah Khu-
sus Ibukota Jakarta, Mochamad 
Miftahulloh Tamary, S.STP., M.T., 
M.Sc. dan seluruh OPD 

“Sosialisasi Corpu (Corporate 
University) di tempat ini merupa-
kan bentuk perhatian kita terha-
dap pengembangan sumber daya 
manusia khususnya para pegawai 
ASN sebagai motor penggerak pem-
bangunan di Provinsi Kalimantan 
Utara,” ucap Sekprov Kaltara.

Ia mengungkapkan, proses pem-
bangunan di suatu daerah harus 
memperhatikan berbagai aspek 
penting seperti pembahasan sum-
ber daya alam, manajemen pere-
konomian pembangunan infras-
truktur dan berbagai aspek lainnya. 

Untuk menjalankan semua itu ten-
tu dibutuhkan pada manusia yang 
berkualitas dan mumpuni sehingga 

dapat dikatakan pula bahwa selain 
sumber daya alam yang tersedia 
keberadaan sumber daya manusia 
juga merupakan modal dasar yang 
sangat dibutuhkan dalam pemba-
ngunan. 

Selain itu, sumber daya manusia 
memiliki kompetensi yang men-
jadi aspek penting dalam meng-
gerakkan roda pemerintahan dan 
pembangunan untuk mewujudkan 
Provinsi Kaltara yang Berubah, Maju 
dan Sejahtera. Karena itu, pemerin-
tah telah menetapkan misi untuk 
memutakhirkan kelola pemerintah-
an yang profesional.

Untuk mencapai hal tersebut pen-

ingkatan kompetensi ASN mutlak 
dibutuhkan dan sudah dituangkan 
melalui Undang-Undang Nomor 5 
Tahun 2014 tentang Aparatur Sipil 
Negara, di mana pemerintah telah 
memiliki kebijakan bahwa setiap 
ASN berhak mendapatkan pembi-
naan kepegawaian. 

Suriansyah menjelaskan juga 
Corpu bukan lembaga atau institu-
si Pendidikan dan Pelatihan yang 
melekat. Melainkan strategi mana-
jemen agar terjadi pembelajaran 
yang dituju dan pembelajaran dalam 
organisasi serta penggunaan peng-
etahuan individu dan pematangan 
strategis organisasi. (dkisp)

Corpu Diharapkan Dapat Meningkatkan Kompetensi ASN 

SOSIALISASI : Sekprov Kaltara, Dr H Suriansyah, M.AP membuka FGD dan Sosialisasi 
Corpu di Ruang Serbaguna Lantai 1 Gedung Gadis, Senin (3/7).
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BANDUNG - Gubernur Provinsi Kali-
mantan Utara (Kaltara), Drs. H. Zainal 
A Paliwang, S.H., M.Hum menghadiri 
upacara pembukaan atau “Opening 
Ceremony” Festival Olahraga Rekrea-
si Masyarakat Nasional (Fornas) 
VII 2023 Jawa Barat (Jabar), Ahad 
(27/7/2023) malam tadi.

Ajang Fornas ke-7 dibuka secara 
langsung oleh Menteri Pemuda dan 
Olahraga Republi Indonesia (Men-
pora RI), Dito Ariotedjo bertempat 
di Stadion Si Jalak Harupat, Kabu-
paten Bandung.

Selain Menpora, hadir juga Men-
teri Koordinator Bidang Pemban-
gunan Manusia dan Kebudayaan 
(Menko PMK) Muhadjir Effendy, Gu-
bernur Jabar Ridwan Kamil, Bupati 
Bandung Dadang Supriatna, serta 
kepala daerah dari sejumlah provin-
si dan kabupaten/kota.

Sejumlah penari tampil saat up-
acara pembukaan Fornas VII 2023. 
Dimulai dengan berbagai pertunju-
kan budaya dan paduan suara, ser-
ta dimeriahkan musisi legendaris 
Iwan Fals.

Saat defile, kontingen Kaltara 

mengenakan kostum berwarna 
biru putih bergambar hewan khas 
Kalimantan, Burung Enggang, 
disandingkan maskot Fornas, hari-
mau. Kontingen Kaltara juga men-
genakan ikat kepala khas Kaltara 
yang disebut singal.

Gubernur Kaltara mengaku san-
gat senang dan bangga dengan 
karya yang mengedepankan keari-
fan lokal yang muncul dalam ajang 
Fornas Jawa Barat.

“Ini sekaligus memperkenalkan 
kekayaan flora dan fauna serta ke-
arifan lokal Kaltara kepada mas-
yarakat Indonesia,” kata Gubernur 
Kaltara Zainal Paliwang, Senin 
(3/7/2023).

Diketahui perhelatan Fornas VII 
diikuti 23.000 peserta atau peggiat 
olahraga. Kaltara sendiri, mengirim 
174 pegiat dan ofisial di sejumlah 
Induk Organisasi Olahraga (Inorga). 
Antara lain Asosiasi Instruktur Aero-
bik dan fitness indonesia (asiafi) 
dua orang, Asosiasi Street Soccer 
Indonesia (ASSI) tujuh orang, Aso-
siasi Taijiquan Nasional Indonesia 
(ATNI) delapan orang.

Selanjutnya Barisan Atlet Veteran 
Tenis Indonesia (Baveti) 11 orang, 
Beladiri Kempo Indonesia (BKI) 23 
orang, Federasi Airsoft Indonesia 
(FAI) 14 orang, Federasi Seni Pana-
han Tradisional Indonesia (Fespati) 
17 orang, Indonesia Drum Crop As-
sociation (IDCA) satu orang, Indo-
nesia Esport Association (Iespa) 12 
orang, Indonesian Airsoft Associa-
tion (Inassoc) tiga orang.

Kemudian Ikatan Olahraga Krea-
si Indonesia (IOSKI) enam orang, 
Komisi Indonesia Skateboard (KIS) 
dua orang, Perkumpulan Pelayang 
Seluruh Indonesia (Pelangi) empat 
orang, Persatuan Binaraga dan Fisik 
indonesia (Perbafi) lima orang, Per-
kumpulan Tonis Seluruh Indonesia 
(Pertonsi) empat orang, Persatuan 
Olahraga Tradisional (Portina) tu-
juh orang, Serikat Olahraga Table 
Top Indonesia (Sorti) 27 orang, Uni-
versal Line Dance (ULD) 14 orang, 
Yayasan Jantung Indonesia (YJI) 
empat orang, dan Yayasan Pendi-
dikan Olahraga Karate (YPOK) tiga 
orang. (dkisp)

Pembukaan Fornas VII Jawa Barat, Gubernur Bangga 
Kontingen Kaltara Tampilkan Kearifan Lokal
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TARAKAN - Kepala Dinas Kese-
hatan (Dinkes) Kaltara, H. Usman, 
SKM., M.Kes, membuka acara 
Pelepasan Peserta Jumpa Bakti 
Gembira (JUMBARA) PMR Tingkat 
Nasional ke 9 Tahun 2023, yang 
akan dihelat mulai tanggal 2-9 Juli 
di Provinsi Lampung Selatan.

Pelepasan Kontingen PMI Provin-
si Kalimantan Utara berlangsung 
meriah di Markas PMI Kota Tara-
kan. Sebanyak 48 kontingen yang 
berasal dari kabupaten/kota yang 
mengikuti perhelatan tersebut. Den-
gan rincian PMI Kaltara 5 orang, 
Kabupaten Bulungan 13 orang, 
Kota Tarakan 13 orang, Kabupaten 
Nunukan 8 orang, Kabupaten Tana 
Tidung 9 orang.

“Palang Merah Remaja adalah 
suatu organisasi binaan dari Palang 

Merah Indonesia yang berpusat di 
sekolah-sekolah ataupun kelompok 
masyarakat seperti sanggar dan 
kelompok belajar. Tujuannya untuk 
membangun dan mengembangkan 
karakter agar siap menjadi pahla-
wan masa depan. Setiap anggota 
PMR wajib mendapatkan pelatihan 
sebelum terlibat dalam kegiatan tri-
bakti PMR, agar siap menjalankan 
peran dan fungsinya,” kata Usman.

Motivasi kepada peserta juga 
ia berikan untuk mengikuti setiap 
sisi pelatihan yang akan menguat-
kan karakter anggota PMR untuk 
meningkatkan keterampilan hidup 
sehat dan menjadi calon relawan. Di 
mana menjadi anggota tidak hanya 
tangguh dan terampil saja tapi juga 
perlu memahami dan menerapkan 
yang telah mereka pelajari di dalam 

proses pelatihan. 
Dalam pelepasan kontingen ini, 

turut hadir Ketua PMI Kaltara, Ir. H. 
Syaiful Herman, M.AP. dan Kepa-
la Markas PMI Kaltara, Amrin, SE, 
diketahui juga sumber anggaran 
pengiriman berasal dari Hibah Pem-
prov Kaltara sebesar 80 juta, kon-
tribusi dana terkumpul dari seluruh 
Kabupaten Kota 270 juta dan pro-
posal PMI Kaltara yang terkumpul 
20 juta. 

Ia menjelaskan JUMBARA atau 
jumpa Bakti dan gembira merupa-
kan ajang pertemuan perwakilan 
anggota BPR di seluruh Indonesia 
untuk saling membutuhkan informa-
si pengetahuan keterampilan dan 
pengalaman dalam bentuk perlom-
baan, sempat tertunda tahun 2021 
karena wabah Covid-19. (dkisp)

PELEPASAN : Kepala Dinas Kesehatan Kaltara, H. Usman, SKM., M.Kes melepas kontingen Kaltara yang akan mengikuti 
pelaksanaan JUMBARA PMR Tingkat Nasional ke 9 Tahun 2023.

Pemprov Lepas 48 Kontingen JUMBARA
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BONTANG – Upaya ketahanan 
pangan di Kota Bontang, Pemer-
intah Kota Bontang melalui Dinas 
Ketahanan Pangan, Pertanian dan 
Perikanan (DKP3) Bontang meng-
gelar Bimtek Dapur Beragam, Ber-
gizi, Seimbang dan Aman (B2SA) 
bagi para kader ketahanan pan-
gan dan masyarakat pada Senin 
(3/7/2023) di Hotel Bintang Sintuk. 
Bimtek dimaksudkan sebagai ba-
gian dalam upaya ketahanan pan-
gan mengenai B2SA. 

Kegiatan yang diawali dengan pe-
maparan mengenai penganekarag-
aman pangan melalui pengembangan 
dapur B2SA oleh Rika Nuzli Furkanti 
dari Dinas Pangan, Tanaman Pangan 
dan Hortikultura, Provinsi Kaltim.

Kepala DKP3 Bontang, Edy Fore-
swanto mengatakan kegiatan Bim-
tek Dapur  B2SA dilaksanakan da-
lam mendukung ketahanan pangan 
di Kota Bontang dan peningkatan 
sumber daya manusia sebagai modal 
dalam meraih tujuan. Ia menambah-
kan bimtek ini juga sebagai bagian 
dari mengatasi permasalahan stunt-
ing di Kota Bontang melalui pangan.

“Bagaimana menurunkan angka 
stunting. Tidak mungkin terjadi 
tanpa peningkatan pengetahuan 
mengenai informasi dengan Bimtek 
Dapur B2SA. Harapannya ibu-ibu 
dapat menjadi pioner perubahan 
pola konsumsi yang menjadi lebih 
baik dengan B2SA,” kata Edy Fore-
swanto.

Sementara, Wakil Wali Kota Bon-
tang, Najirah menerangkan sesuai 
undang-undang nomor 18 tahun 2012 
tentang pangan mengamanatkan 
penyelenggaraan pangan dilakukan 
untuk memenuhi kebutuhan dasar 
manusia yang memberikan manfaat 

secara adil, merata, dan berkelanju-
tan berdasarkan kedaulatan pangan, 
kemandirian pangan, dan ketahanan 
pangan. Sistem ketahanan pangan 
terdiri dari tiga sub sistem yaitu ket-
ersediaan pangan, keterjangkauan/
akses pangan dan pemanfaatan 
pangan.

“Ketiga sub sistem ini harus ber-
jalan selaras dan berkesinambun-
gan untuk dapat meningkatkan 
ketahanan pangan kita,” jelas Naji-
rah, Senin (3/7/2023).

Selain itu ketahanan pangan, lanjut 
Najirah dihadapkan pada krisis global 
(energi, pangan dan keuangan) aki-
bat dari perubahan iklim, pandemik 
Covid-19, serta perang Ukraina dan 
Rusia. Dengan krisis pangan ini akan 
semakin bertambah seiring dengan 
meningkatnya pertumbuhan pen-
duduk yang berimplikasi pada kebu-
tuhan pangan. Namun, tidak diimban-
gi dengan kemampuan peningkatan 
produksi dan ketersediaan pangan, 

terutama di wilayah perkotaan sep-
erti Kota Bontang. 

“Kita sebagai Pemkot, stakehold-
er dan masyarakat Kota Bontang 
sudah seharusnya melakukan anti-
sipasi terhadap ancaman krisis pan-
gan ini, salah satu melalui program 
diversifikasi pangan dan peningka-
tan pola konsumsi pangan B2SA 
berbasis pangan lokal,” kata Najirah.

Di akhir, Najirah mengatakan 
melalui kegiatan Bimtek dapur 
B2SA diharapkan dapat membuat 
semua menyadari betapa penting-
nya peran serta masing-masing un-
tuk dapat meningkatkan ketahanan 
pangan di Kota Bontang, mening-
katkan kompetensi dan keahlian 
baik dari segi keilmuan maupun 
keterampilan teknis.

“Sesuai dengan misi ke tiga Kota 
Bontang yaitu Kota Bontang yang 
berdaya saing, sejahtera, melalui 
peningkatan  kualitas sumber daya 
manusia,” tutup Najirah. (adv/yah)

Gelar Bimtek Dapur B2SA, Wawali Najirah 
Ingin Wujudkan Ketahanan Pangan Mandiri 

YAHYA/MEDIA KALTIM

Wawali Kota Bontang, Najirah menandatangani peningkatan pola konsumsi B2SA 
berbasis pangan lokal di Bontang. 
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TANJUNG REDEB - PT Berau Coal 
dan mitra kerjanya merayakan Hari 
Raya Idul Adha 1444 H dengan 
melakukan kegiatan peduli sosial 
bagi masyarakat kampung binaan. 
Pada momentum kali ini, PT Berau 
Coal bersama mitra kerja menyalur-
kan bantuan hewan kurban seban-
yak 213 ekor, terdiri dari 146 ekor 
sapi dan 67 ekor kambing.

Bantuan hewan kurban secara 
langsung diserahkan oleh per-
wakilan manajemen PT Berau Coal 
dan mitra kerjanya kepada kam-
pung dampingan di sekitar wilayah 
operasional PT Berau Coal yakni 
Lati, Sambarata, Binungan dan Gu-
rimbang pada Rabu dan Kamis, 28-
29/06.

Bupati Berau, Sri Juniarsih mem-
berikan apresiasi kepada PT Berau 
Cal dan mitra kerjanya atas dukun-
gan hewan qurban untuk didistri-
busikan di kampung-kampung. Hal 
tersebut diakuinya sebagai bentuk 
sinergitas yang baik antara pihak 
swasta dan pemerintah dalam rang-
ka memenuhi kebutuhan jumlah he-
wan kurban dan distribusi penyeba-
rannya di Kabupaten Berau.

“Terima kasih kepada PT Berau 
Coal dan mitra kerjanya atas ban-
tuan hewan qurban yang telah dis-
alurkan. Semoga ini dapat berman-
faat bagi semuanya,” ujar Bupati Sri 
Juniarsih.

Ucapan terima kasih juga dis-
ampaikan oleh Lurah Teluk Bayur, 

Sahroni saat menyambut distribusi 
hewan kurban di wilayahnya. “Ter-
ima kasih banyak kepada PT Be-
rau Coal bersama mitranya, yang 
secara konsisten menunjukkan 
kepeduliannya kepada masyarakat 
Teluk Bayur dengan menyalurkan 
dukungan hewan kurban untuk per-
ayaan Idul Adha, kita syukuri ini ber-
sama, semoga memberikan man-
faat bagi masyarakat Teluk Bayur,” 
ucap Sahroni.

Senada dengan itu, Kepala Kam-
pung Tasuk, Usmansyah juga men-
gapresiasi bantuan hewan kurban 
dari PT Berau Coal dan mitra kerjan-
ya yang selalu hadir setiap perayaan 
Idul Kurban. 

“Kami dari pemerintah Kampung 

PT BERAU COAL

Penyerahan hewan kurban PT Berau Coal dan mitra kerja wilayah Binungan.

Momen Idul Adha, PT Berau Coal dan Mitra Kerja 
Serahkan 213 Hewan Kurban untuk Masyarakat



K oran Digital

selasa
4 juli 2023 19pt Berau Coal

Tasuk mengucapkan terima kasih 
kepada PT Berau coal dan mitra 
kerja atas bantuan hewan kurban 
yang disalurkan ke Kampung Ta-
suk setiap tahunnya. Tentunya 
kami berharap hal ini dapat terlak-
sana secara berkelanjutan untuk 
tahun-tahun selanjutnya. Semoga 
silaturahim antara perusahaan dan 
kampung dapat terjalin semakin 
erat, dan bersama-sama kita dapat 
menjalankan pendampingan dan 
pemberdayaan masyarakat Kam-
pung Tasuk,” jelas Usmansyah. 

Manager External Relation PT 
Berau Coal, Hikmawaty menjelas-
kan, kegiatan ini merupakan bagian 
dari program Pengembangan dan 
Pemberdayaan Masyarakat (PPM) 
yang dilaksanakan PT Berau Coal 
bersama mitranya di momentum 
perayaan Idul Adha. Hal tersebut 
tak lain sebagai wujud syukur atas 
karunia-Nya dan keinginan untuk 
berbagi terhadap sesama.

“Alhamdulillah tahun ini PT Berau 
Coal dapat melaksanakan pemba-

gian hewan kurban seperti pada 
tahun-tahun sebelumnya. Di Tahun 
ini kami menyalurkan 213 ekor he-
wan kurban ke kampung-kampung 
di sekitar wilayah operasional tam-
bang kami. Kegiatan ini merupa-
kan wujud kepedulian perusahaan, 
Semoga memberikan manfaat 
serta kebaikan untuk semuanya, 
bersama-sama kita dapat meraih 
kemenangan di Hari Raya Idul Qur-
ban,” ujar Hikmawaty

Pada kesempatan itu, dirinya juga 
mengucapkan terima kasih kepa-
da mitra kerja PT Berau Coal yang 
turut berperan dalam memberikan 
bantuan hewan kurban, di antara-
nya PT Bukit Makmur Mandiri Uta-
ma, PT Pamapersada Nusantara, 
PT Madani Talatah Nusantara, PT 
Ricobana Abadi, PT Fajar Anuger-
ah Dinamika, PT Mutiara Tanjung 
Lestari, PT Kaltim Diamond Coal, 
PT Dian Ciptamas Agung, PT Duta 
Borneo Mining, PT Geoservices, PT 
Jakarta Prima Cranes, PT Asian 
Bulk Logistik, PT Surveyor Carbon 

Consulting Indonesia, PT Sentratek 
Adiprestasi, CV Teguh Harapan, PT 
Hexindo, PT Pangan Sari Utama, PT 
Trakindo Utama, PT Multi Nitrotama 
Kimia, PT Transkon Jaya, PT Ba-
gong, PT Cahaya Sakti Jaya, PT Pun-
cak Makmur Jaya, PT Buana Indah 
Lalebata, PT Pancaran Teknologi 
Transportasi Indonesia (PREDICT), 
PT United Tractor, PT BSU, PT Yus-
rina Borneo Quantum, PT Global 
Arrow, PT BHL, PT Surya Nusantara 
Perkasa, PT Aneka Cahaya Karunia, 
PT PBM Dharma Lautan Nusantara, 
dan PT Tirta Sarana Borneo.

“Distribusi hewan kurban dilaku-
kan melalui kepala kampung atau 
yang mewakili, kemudian prose-
si penyembelihan hewan qurban 
dilakukan pihak panitia, masjid, 
atau kampung setempat sesuai 
dengan kaidah yang semestinya. 
Kami berharap silaturahim dan 
kerja sama yang baik ini bisa dit-
ingkatkan dan terus berkelanjutan,” 
tutupnya. (adv/dez)

Penyerahan hewan kurban PT Berau Coal dan mitra kerja wilayah Lati.
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ASIA Responsible Enterprise 
Awards (AREA) merupakan salah 
satu program dari Enterprise Asia 
atau sebuah organisasi non-pemer-
intah yang bekerja dengan pemerin-
tah, LSM dan organisasi lain untuk 
mempromosikan daya saing dan 
pengembangan kewirausahaan yang 
berkelanjutan, sebagai upaya men-
gangkat status ekonomi masyarakat 
di seluruh Asia. Tahun ini, Badak LNG 
berhasil meraih penghargaan terse-
but untuk yang ke-6 kalinya.

Di tengah tantangan yang sedang 
dihadapi bumi terkait permasalahan 
lingkungan, Badak LNG berkomit-
men berperan aktif turut menjaga 
lingkungan di wilayah kota Bontang. 
Badak LNG sukses meraih penghar-
gaan kategori Social Empowerment 
melalui skema manajemen limbah 
non B3 bersama masyarakat, pro-
duk tepat guna yang berasal dari 
limbah alumunium dan poliuretan 
perusahaan. 

Telihan recycle, salah satu kelom-
pok mitra binaan Badak LNG di 
Salin Swara, dapat mengolah lim-
bah aluminium yang berasal dari 
kilang Badak LNG, bengkel serta 
limbah rumah tangga untuk didaur 
ulang. Sampah-sampah ini dilebur 
lalu dibentuk menjadi baling-baling 
(propeller) kapal dan ingot. Adanya 
produksi propeller lokal sangat ber-
manfaat bagi masyarakat pesisir di 
Kota Bontang. Hal ini dikarenakan 
produksi propeller oleh Telihan 
Recycle merupakan yang pertama 

dan satu-satunya yang ada di Ka-
limantan Timur. Bahkan inovasi ini 
telah menorehkan prestasi dengan 
diraihnya Juara 1 dalam ajang Te-
knologi Tepat Guna Nasional yang 
diadakan pada 6-12 Juni 2023 di 
Lampung.

Kemudian, untuk limbah poliure-
tan dari kilang Badak LNG dapat 
digunakan kembali sebagai bahan 
coldbox dan perahu untuk nelayan.  
Coldbox dari limbah poliuretan 
dapat menahan suhu 3 jam lebih 
lama dibanding sterofoam. Yang 
kedua, perahu poliuretan dapat di-
gunakan sebagai bahan pembuatan 
perahu nelayan. Meskipun dari sisi 
finansial lebih mahal, tetapi daya 
tahannya bisa 10 kali lipat diband-

ingkan perahu kayu biasa. Dua per-
ahu yang telah dibuat, digunakan 
sebagai program tanggap bencana 
banjir dan mengangkut sampah di 
area pesisir laut.

Dengan diraihnya prestasi pada 
ajang AREA Awards ini menjadi buk-
ti bahwa program CSR Badak LNG 
secara umum mampu meningkat-
kan partisipasi masyarakat akan 
pengelolaan lingkungan, mampu 
menciptakan lapangan kerja dan 
meningkatkan pendapatan, mam-
pu memanfaatkan limbah menjadi 
produk tepat guna, dan kemudian 
masyarakat menjadi lebih mandiri 
dan mampu menularkan ilmunya 
ke masyarakat lain. (adv)

Kelola Limbah Operasional Non B3, Badak 
LNG Torehkan Prestasi di AREA Awards 2023
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PPU - Margono resmi dilantik se-
bagai Kepala Satpol PP Penajam 
Paser Utara (PPU) yang baru, Senin 
(3/7/2023). Mengomandoi satuan 
penegak peraturan daerah ini, ia 
memastikan bakal ada peningkatan 
kinerja.

Margono mengatakan setelah 
dilantik dirinya akan fokus terha-
dap sistem kerja Satpol PP. Oleh 
karena itu, ia mengawalinya den-
gan melakukan perbaikan-perbaik 
kinerja.

“Pada dasarnya, sebelum ke lapa-
ngan untuk melakukan penertiban, 
alangkah baiknya dari dalam sistem 

dulu dilakukan pembenahan,” ujarnya.
Ia mengakui ada banyak yang per-

lu dibenahi di tubuh Satpol PP. Bu-
kan hanya kinerjanya, tapi juga pe-
mahaman terkait penertiban yang 
akan dilaksanakan di lapangan. 

Salah satunya ialah perlunya in-
frastruktur dalam menunjang ker-
ja-kerja penertiban. Yakni Kantor 
Satpol PP yang permanen yang 
dapat menunjang setiap program 
dan kegiatan yang akan dilakukan 
dalam lingkup Satpol-PP PPU.

“Memang banyak pekerjaan ru-
mah (PR) yang harus benar-benar 
dibenahi. Serta penunjang kinerja 

ini yang dianggap perlu berupa ba-
ngunan kantor yang permanen dan 
layak,” ungkapnya.

Margono berharap dengan adan-
ya dirinya menjadi bagian dapat 
menambah energi baru. Serta se-
mangat baru bagi para personel 
dalam melakukan kegiatan dan 
bekerja.

“Harapannya dengan bergabun-
gnya saya di Satpol-PP dapat 
menambah semangat serta energi 
baru bagi para personel di kantor 
maupun lapangan dalam melaku-
kan segala kegiatannya,” tutup mar-
gono. (adv/nrd)

ROBBI/RADARMEDIA

Margono saat dilantik oleh Bupati PPU, Hamdam Pongrea sebagai Kepala Satpol-PP PPU, Senin (3/7/2023). 

Margono Fokus Perbaikan Sistem Kinerja Satpol PP 
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TENGGARONG - Srikandi Ganjar melanjutkan agen-
da positifnya dengan mengadakan Workshop Pem-
buatan Brownies Khas Kutai Kartanegara di Toko 
Roti Balok Jelawat, Kecamatan Tenggarong, Kabu-
paten Kutai Kartanegara, Kalimantan Timur, Minggu 
(2/7/2023). 

Pelatihan pembuatan kue brownis dimulai dengan 
pengenalan bahan-bahan dan proses pembuatan. Usai 
penjelasan dari pemateri, peserta dibagi menjadi beber-
apa kelompok untuk demo pembuatan kue brownis. 

Setiap tahapan dilakukan dengan cermat oleh peser-
ta hingga proses akhir menata kue. Sembari menunggu 
brownis jadi, panitia pun melalukan ice breaking dan 
pemberian doorprize. 

Korwil Srikandi Ganjar Kaltim, Rhyta Salsa menga-
ku senang atas terselenggaranya kegiatan tersebut. 
Terlebih, menurutnya Srikandi Ganjar diterima dan 
diapresiasi oleh segenap masyarakat di Kabupaten 
Kutai Kartanegara. 

“Sangat positif dan terbuka kepada kami, workshop 
seperti ini memang sangat dibutuhkan oleh mereka 
para perempuan yang memiliki ketertarikan dan po-
tensi untuk berwirausaha, sekaligus memperkenalkan 
Bapak Ganjar Pranowo kepada peserta yang hadir,” ujar 
perempuan yang akrab disapa Salsa. 

Dalam agendanya kali ini, Salsa menampung aspirasi 
dari masyarakat yang bertujuan untuk melakukan pem-
berdayaan pada sektor percepatan ekonomi di level 
rumah tangga yang selama ini kerap menjadi persoalan 
di daerah tersebut. 

“Kami menampung mereka supaya bisa belajar dan 
improve skill-nya dalam hal pembuatan kue khas Kutai 
Kartanegara supaya mereka bisa mengkreasikannya ke 
dalam praktik dunia usaha,” jelas Salsa. 

Terlebih lagi, kue balok khas Kutai Kartanegara mer-
upakan salah satu kuliner yang berpotensi menjadi 
peluang usaha yang bisa dikenalkan kepada para wisa-
tawan atau masyarakat yang berkunjung ke daerah 
Kalimantan Timur. 

Dengan demikian, Srikandi Ganjar akan terus melaku-
kan konsolidasi hal serupa dan mendampingan di 
wilayah-wilayah setampat. 

“Komitmen dan target kami akan terus mendampingi 
tindaklanjut dari pelatihan hari ini, mulai dari pros-
es produksi, distribusi hingga pemasarannya. Karena 
kue khas Kutai Kartanegara ini punya potensi cukup 
besar untuk di ekspansi sektor usahanya dan juga 
bisa mengenalkan daerah Kutai Kartanegara sendiri,” 
tambahnya. 

Sejauh ini, Srikandi Ganjar Kalimantan telah menun-
jukan progres positif dalam mengenalkan sosok Ganjar 
Pranowo. Tak sedikit, pada akhirnya warga terutama 
perempuan yang ikut terlibat dan berkontribusi aktif 
dalam mendukung setiap agenda yang dilakukan Sri-
kandi Ganjar Kaltim. 

“Perkembangannya lumayan pesat kalo di Kaltim 
ini, ya. Sebelumnya banyak yang hanya mengenal 
saja, sampai berkontribusi aktif untuk mendukung Pak 
Ganjar, sehingga relasi itu semakin terbentuk makin 
hari,” ujar Salsa lagi. 

Ke depannya, Srikandi Ganjar sudah mempersiapkan 
berbagai agenda di beberapa kota di Kalimantan Timur. 
“Selanjutnya, kami ada kunjungan ke masyarakat dis-
abilitas di Sangata dan fun billiard di Bontang,” tut-
upnya. (adv/bom)

Pelatihan pembuatan kue brownis khas Kukar oleh Srikandi Ganjar 
di Toko Roti Balok Jelawat.

Srikandi Ganjar Gelar Workshop 
Pembuatan Brownis Khas Kukar 



K oran Digital

selasa
4 juli 2023 23Berau

TANJUNG REDEB - Bupati Be-
rau Sri Juniarsih mendorong Dinas 
Pemuda dan Olahraga (Dispora) 
dan Koni Berau untuk melakukan 
analisa dan pembinaan secara 
berkelanjutan kepada atlet-atlet 
asli di Kabupaten Berau, teruta-
ma di cabang olaharaga (cabor) 
sepakbola. 

Itu disampaikannya bersamaan 
dengan membuka event Batu Bual 
Cup yang ke-17 di Kampung pegat 
Bukur, Senin (2/7/2023). 

Disampaikannya, Pemkab Berau 
memiliki komitmen kuat untuk men-
dukung setiap upaya peningkatan 
potensi dan prestasi olahraga di 
Berau. Ia optimistis dengan seluruh 
potensi yang dimiliki prestasi olah-
raga yang terbaik dapat diwujudkan 
melalui atlet terbaik asli Berau. 

“Kegiatan ini tentunya salah satu 
upaya peningkatan prestasi mulai 
dari pembinaan usia produktif yang 
akan menggali potensi atlet muda 
yang bertalenta dan mampu meraih 
masa depan gemilang di bidang 
olahraga,” kata Sri. 

Terlebih sepak bola merupakan 
salah satu cabor yang sangat 
dekat dengan masyarakat karena 
memang sangat diminati. Ia ber-
harap atlet Berau mampu menore-
hkan prestasi terbaik dalam cabor 
tersebut. 

“Saya berpesan Dispora, Koni dan 
perangkat terkait untuk melakukan 
pembinaan kepada atlet kita,” ung-
kapnya. 

Maka potensi ini harus terus 
dikembangkan dengan memun-
culkan atlet berbakat dari semua 

kampung. Ia juga meminta kepada 
insan olahraga untuk bersatu padu 
menyamakan visi bangkitnya dunia 
olahraga. 

“Kita harus yakin kualitas atlet asli 
Berau tidak kalah dengan atlet lain. 
Kita punya Koni sebagai organisa-
si induk dari seluruh cabor. Sudah 
Sepatutnya kita mensukseskan 
cabor di bawah Koni dan binaan 
Dispora,” jelasnya. 

Tak lupa Ia juga mengajak para pe-
serta untuk mengedepankan spor-
tifitas, bersaing secara sehat, serta 
menampilkan performa terbaik. 

“Kita jadikan ajang ini sebagai 
solidaritas untuk saling mendukung 
bersatu selayaknya patriot olahra-
ga,” tutupnya. (iza/dez)

AMNIL IZZA/RADAR MEDIA

Bupati Berau Sri Juniarsih membuka event Batu Bual Cup ke-17 di Kampung Pegat Bukur, Senin (3/7). 

Bupati Berau Minta Dispora dan Koni Bina Atlet Daerah 
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TANJUNG REDEB - Menindak-
lanjuti arahan Bupati Berau untuk 
mempercepat proses lelang, Unit 
Kerja Pengadaan Barang dan Jasa 
(UKPBJ) Berau akan melakukan 
berbagai langkah untuk memper-
cepat proses tender. Salah satunya 
komunikasi intens dengan SKPD 
terkait. 

Kepala UKPBJ Berau, Jimmy Arwi 
Siregar menjelaskan, pihaknya akan 
melakukan tindak lanjut ataupun 
langkah mempercepat tender apa-
bila dokumen dari SKPD terkait su-
dah mengajukan kepada pohaknya. 
Sehingga, dapat langsung meny-
usun langkah untuk tender. 

“Saat ini kami akan coba meme-
takan di mana OPD yang belum men-
yampaikan dokumen lelang terkait 
paket pekerjaan yang belum sele-
sai,” terangnya, Senin (3/6/2023).

Tentu pihaknya juga akan fokus 
kepada SKPD yang menangani 
anggaran besar. Dicontohkannya 
seperti Dinas Pekerjaan Umum dan 
Penataan Ruang (DPUPR), Dinas 
Pendidikan (Disdik), Dinas Keseha-
tan (Dinkes) Berau dan sebagainya. 

“Sehingganya harapan agar sera-
pan anggaran maksimal dapat ter-
capai,” ucapnya. 

Pihaknya akan melakukan koordi-
nasi dengan internal terlebih dulu, 
mengingat dirinya baru menjabat. 

“Saya perlu komunikasikan lagi 
dgn internal kami, tahapan apa yang 
sudah dilakukan atau langkah per-
cepatan itu,” paparnya. 

Jika melihat progres yang telah 

dipelajari, paket pekerjaan yang su-
dah dilelang hingga Juli ini sudah 
jauh lebih baik dari tahun sebelum-
nya. Di mana dari 289 paket peker-
jaan, sudah 120 paket yang dilelang. 

Kendati begitu, kecenderungan 
terkait paket pekerjaan yang bernilai 
besar akan selesai menjelang akhir 
tahun. Sehingga baru bisa terlihat 
signifikan serapannya. 

“Di akhir tahun berakhirnya peker-
jaan dan anggaran baru dibayarkan 
seluruhnya. Tapi, tugas kami untuk 
segera menyelesaikan kegiatan 
yang harus ditenderkan, agar bisa 
segera dilaksanakan di lapangan,” 
tegasnya. 

Dibeberkannya, ada beberapa 
OPD yang baru saja menyampaikan 
dokumen paket pekerjaannya kepa-
da UKPBJ. Sehingga, pihaknya juga 
baru bisa melakukan proses tender. 
Ke depan juga akan coba dilaku-
kan follow up kepada OPD terkait 
sehingga mereka bisa melakukan 
percepatan.

“Karena kami menunggu doku-
men disampaikan baru bisa melaku-
kan tahapan,” tandasnya. (iza/dez)

Sebanyak 120 dari 289 Paket Pekerjaan Sudah Dilelang 

AMNIL IZZA/RADAR MEDIA

Jimmy Arwi Siregar
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BANYUASIN - Ketua Tim Percepatan Penurunan 
Stunting (TPPS) Kabupaten Berau yang juga Wakil 
Bupati Berau Gamalis, mengikuti Temu Kerja Tim Perce-
patan Penurunan Stunting se-Indonesia di Kabupaten 
Banyuasin Sumatera Selatan pada Senin (3/7).

Temu kerja TPPS se-Indonesia ini merupakan wa-
dah untuk mengevaluasi capaian program percepatan 
penurunan stunting di daerah pada semester I tahun 
2023 dan praktik baik percepatan penurunan stunting 
di daerah.

Gamalis mengampaikan apresiasi dan bersyukur 
bahwa melalui temu kerja ini dapat saling bertukar 
wawasan pengetahuan dengan sejawat dari daer-
ah-daerah lain yang telah berhasil menurunkan angka 
stunting di daerahnya masing-masing. Gamalis juga 
menekankan pentingnya menghimpun data yang 
benar dan akurat sebagai dasar penentuan program 
dan arah kebijakan percepatan penurunan stunting 
di kabupaten Berau. 

“Ke depan sebaiknya mempersiapkan diri membuat 
skema berbasis data yang benar dan akurat. Karena 
data merupakan ujung tombak bagi tim penurunan 
stunting di tataran desa sebagai penentu keberhasilan 
penuntasan stunting dan menjadi dasar dalam  meny-
usun perencanaan dan memberikan intervensi terha-
dap kondisi stunting di Kabupaten Berau“ ujar Gamalis. 

Gamalis juga menyayangkan masih rendahnya par-
tisipasi dunia usaha di Kabupaten Berau dalam upa-
ya turut mendukung program percepatan penurunan 
stunting di daerah ini. Padahal, menurutnya stunting 
harus ditangani secara konvergen dan melibatkan multi 
sektor dan multipihak di semua tingkatan pemerintah-
an serta melibatkan berbagai pemangku kepentingan.

Sejauh ini perusahaan yang telah turut berperan 
menjadi bapak angkat bagi anak-anak stunting (BAS)  
di Kabupaten Berau hanya PT. PAMA salah satu perusa-
haan pertambangan batubara. Padahal banyak sekali 
perusahaan baik di sektor pertambangan maupun 
perkebunan yang beroperasi di didaerah ini .

Oleh sebab itu, Gamalis berharap perusahaan-peru-
sahaan lainnya mengikuti jejak PT. PAMA untuk menjadi 
bapak angkat stunting dan sama-sama memberikan 
peran dalam menurunkan angka stunting guna mening-
katkan kualitas hidup masyarakat menghadapi Indo-
nesia Emas 2045, dengan mencapai target prevalensi 
stunting 14 persen di 2024. 

“Karena ke depan akan ada bonus demografi di mana 
terjadi lonjakan angka usia produktif di Indonesia. 
Kalau kita kalah bersaing akan menjadi bangsa yang 
tertinggal” pungkasnya.  

Sekretaris Utama BKKBN Pusat,  Tavif Agus Rayanto 
mengatakan bahwa tujuan utama kegiatan ini adalah 
untuk meningkatkan kapasitas kelembagaan dan koor-
dinasi percepatan penurunan stunting antar Organisasi 
Perangkat Daerah (OPD) dan pemangku kepentingan 
lainnya, mengevaluasi capaian kinerja TPPS di seluruh 

daerah, serta penyampaian praktik baik program per-
cepatan penurunan stunting oleh pemerintah daerah.

Dalam Rencana Pembangunan Jangka Menengah 
Nasional (RPJMN) 2020-2024, pemerintah menarg-
etkan prevalensi stunting pada anak di bawah usia 
2 tahun menjadi 14 persen melalui pencegahan dan 
penurunan stunting pada sasaran strategis ibu hamil 
dan anak berusia 0-23 bulan.

Lebih lanjut Taviv mengatakan bahwa pendekatan 
multi sektor di berbagai tingkatan pemerintah dilak-
sanakan dengan melakukan pembentukan Tim Perce-
patan Penurunan Stunting (TPPS) di seluruh tingkatan 
baik pusat, Provinsi, kabupaten/kota, kecamatan dan 
desa/kelurahan. “TPPS memiliki peranan yang penting 
dalam upaya percepatan penurunan stunting di Indo-
nesia” tegasnya.

Sementara itu, Satgas Stunting Kabupaten Berau 
Muhammad Sukriyadi yang ditemui di sela-sela Temu 
Kerja TPPS  menjelaskan bahwa capaian indikator 
TPPS Kabupaten Berau pada Semester I tahun 2023 
menunjukkan bahwa persentase kampung di Kabu-
paten Berau yang meningkatkan alokasi Anggaran 
Pendapatan dan  Belanja Kampung minimal 10 persen 
untuk percepatan penurunan stunting dari tahun sebel-
umnya sebesar 69 persen atau sebanyak 110 kampung 
dari sebelumnya 76 kampung. 

Presentase keluarga anak usia 0-23 bulan dengan 
gizi buruk yang mendapatkan tata laksana gizi buruk 
sebesar 100 persen, presentase keluarga anak usia 0-23 
bulan dengan gizi buruk yang mendapatkan tambahan 
asupan gizi sebesar 91 persen dan presentase balita 
0-59 bulan dengan berat badan dan panjang/tinggi 
badan sesuai standar sebesar 81,2 persen.

Capaian-capaian beberapa indikator ini menunjuk-
kan bahwa kinerja TPPS Kabupaten Berau sejauh ini 
telah menunjukkan hasil yang positif dalam rangka 
percepatan penurunan stunting di Kabupaten Berau 
sekaligus menjadi sumbangsih bagi tujuan pemerintah 
yang menargetkan angka prevalensi stunting menjadi 
14 persen pada 2024. (AS/Prokopim/dez)

Gamalis Soroti Rendahnya Partisipasi Dunia Usaha, Terkait 
Dukungan Percepatan Penurunan Stunting di Berau

PROKOPIM BERAU

Wakil Bupati Berau, Gamalis saat menghadiri temu kerja TPPS se 
Indonesia.
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TANJUNG REDEB - Bupati Berau 
Sri Juniarsih membeberkan sera-
pan Anggaran Pendapatan Belanja 
Daerah (APBD) Berau hingga awal 
Juli ini baru 23 persen. Padahal su-
dah memasuki pertengahan tahun, 
justru masih jauh dari target. 

Hal itu disampaikannya pada 
apel gabungan awal Juli di Hala-
man Kantor Pemkab Berau, Senin 
(3/7/2023). 

Karenanya Sri terus mendorong 
Organisasi Perangkat Daerah (OPD) 
terkait untuk mengejar dan melihat 
kembali 18 program kerja unggu-
lan yang sesuai dengan bidangnya 
masing-masing. Mengingat sisa 
masa jabatan kepemimpinannya 
yang tinggal 1,5 tahun lagi. Semen-
tara, masih banyak program kerja 
yang belum selesai dilaksanakan. 

“Saya harap kerjasamanya untuk 
mengejar target 18 program ung-
gulan yang menjadi kewajiban kita 
semua,” ucapnya, Senin (3/7). 

Diungkapkannya, dari total APBD 
Berau Rp 3,6 triliun, realisasinya 
baru sekitar Rp 850 miliar atau 
23 persen saja. Padahal sudah 
dua triwulan dilewati, tapi belum 
mendekati pagu. 

“Melihat realisasi itu menjadi per-
hatian serius. Saya harapkan ke-
pada Kepala OPD untuk mengejar 
realisasi dan menjadi prioritas kita 
semua,” tegasnya. 

Di samping itu, berdasarkan data 
Unit Kerja Pengadaan Barang dan 
Jasa (UKPBJ) Berau, ada 289 pa-
ket pekerjaan yang ditender. Tapi 
baru 120 paket yang selesai ten-
der. Sisanya, masih perlu dipercepat 

pekerjaannya. 
Untuk itu, Sri meminta kepada 

Kepala Bagian UKPBJ Berau untuk 
mempercepat proses dan tidak se-
gan untuk berkomunikasi dengan 
SKPD terkait. 

“Jangan sampai ada kelalaian 
dan gagal lelang. Karena ini menun-
jukkan kinerja SKPD yang ada di 
lingkungan Pemkab Berau,” urainya. 

“Saya harapkan seluruh SKPD 
untuk kembali meninjau dan men-
gevaluasi apa yang menjadi keku-
rangan. Tahun ini saya harapkan 
18 program kerja sampai akhir ta-
hun sudah tuntas. Saya akan ter-
us memantau seluruh 18 program 
kerja yang belum tercapai,” imbuhn-
ya. (iza/dez)

AMNIL IZZA/RADAR MEDIA

Bupati Berau Sri Juniarsih memimpin apel gabungan bulan Juli di Halaman Kantor Pemkab Berau, Senin (3/7/2023). 

Serapan APBD Berau Masih Rendah, 23 Persen Hingga Awal Juli
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TANJUNG REDEB - Anggota De-
wan Perwakilan Rakyat Daerah 
(DPRD) Berau, Saga melaksanakan 
pertemuan dengan sejumlah war-
ga RT 3 Kampung Teluk Alulu, 
Kecamatan Pulau Maratua, Senin 
(3/6/2023).

Diketahui, pertemuan tersebut 
merupakan kegiatan reses II yang 
dilakukan seluruh anggota DPRD 
Berau selama 6 hari, yakni mulai 
tanggal 3 hingga 8 Juli.

Saga mengatakan, giat reses 
memiliki tujuan menyerap aspirasi 
masyarakat yang berada di daer-
ah pemilihan (Dapil) masing-mas-
ing anggota DPRD dan juga untuk 
mengetahui keluhan dan kebutuhan 
warga setempat.

Dipaparkan Saga, dirinya berada 
di Dapil III, yakni Kecamatan Biatan, 
Talisayan, Batu Putih, Bidukbiduk, 
Pulau Derawan dan Maratua.

“Maka dari itu, kali ini saya melak-
sanakan reses di Kampung Teluk 
Alulu, Kecamatan Maratua, den-
gan harapan dapat mengakomodir 
seluruh kebutuhan masyarakat,” 

tuturnya.
Dalam kegiatan reses tersebut, 

salah seorang warga Kampung 
Teluk Alulu, Samsinar menyebutkan 
bahwa masyarajat setempat san-
gat membutuhkan fasilitas Lampu 
Penerangan Jalan Umum (LPJU).

“Karena kondisi di sepanjang 
jalan menuju Kampung Teluk Alulu 
saat malam hari sangat gelap. Maka 
dari itu, saya harap dapat dipasang 
lampu penerang,” ungkapnya.

Ia menilai, minimnya penerangan 
jalan dapat membahayakan para 
wisatawan yang berkendara saat 
malam hari. “Semoga ini bisa tere-
alisasi agar para wisatawan juga 
dapat merasakan aman dan nya-
man saat berlibur ke Pulau Marat-
ua,” katanya.

Menanggapi usulan itu, Saga me-
ngungkapkan bahwa pemerintah 
harus memikirkan pemasangan 
LPJU di Teluk Alulu. Terlebih kondisi 
Anggaran Pendapatan dan Belanja 
Daerah (APBD) Kabupaten Berau 
tahun ini cukup tinggi.

“Tentu dengan anggaran yang 

besar ini harapan kita pemerintah 
bisa memberi porsi anggaran pem-
bangunan untuk Kecamatan Pulau 
Maratua, terkhusus Teluk Alulu yang 
sampai saat ini belum menikmati 
fasilitas penerangan,” bebernya.

Politikus Partai Persatuan Pem-
bangunan (PPP) ini juga menegas-
kan bahwa porsi anggaran pem-
bangunan untuk kecamatan yang 
memiliki potensi pariwisata harus 
ditambah. Apalagi, Pulau Maratua 
merupakan icon wisata Kaltim dan 
Berau.

“Karena selain Maratua memiliki 
potensi wisata, Maratua juga terma-
suk pulau perbatasan yang menjadi 
salah satu perhatian dari pemerin-
tah pusat,” terangnya.

Saga menjelaskan usulan-usu-
lan yang diprioritaskan merupakan 
pembangunan yang sangat dibu-
tuhkan, bukan sesuai keinginan. 
“Apalagi untuk pariwisata, me-
mang harus apa yang diperlukan, 
agar destinasi wisata kita semakin 
berkembang,” imbuhnya. (dez)

ANDHIKA DEZWAN/MEDKAL

Suasana reses Ketua Komisi III DPRD Berau, Saga di Kampung Teluk Alulu, Pulau Maratua.

Saga Reses di Kampung Teluk Alulu, 
Masyarakat Minta Fasilitas LPJU Terpenuhi
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BALIKPAPAN - Sejumlah pedagang di Pelabuhan 
Semayang Balikpapan yang tergabung dalam Forum 
Pedagang Pelabuhan Semayang Balikpapan, Senin 
(3/7/2023) siang mendatangi kantor Pelindo IV. Ke-
datangan para pedagang ini untuk menyampaikan se-
jumlah keluhan yang dirasakan dalam waktu beberapa 
bulan belakangan ini. 

Sekretaris Forum Pedagang Pelabuhan Semayang 
Balikpapan, Rusmini mengatakan, sejumlah fasilitas 
umum yang ada di Pelabuhan Semayang Balikpapan 
saat ini tidak berfungsi secara normal. 

Sejumlah fasilitas yang dimaksudnya seperti AC 
yang sering mati, tempat wudhu yang rusak, ditambah 
lagi dengan banyaknya pedagang yang berada di luar 
Pelabuhan Semayang Balikpapan. 

“Beberapa pedagang merasa hal ini diabaikan dan 
pedagang yang tidak laku berjualan akibat fasilitas umum 
tidak cepat diperbaiki sehingga penumpang malas naik 
ke lantai dua yang AC-nya mati. Penumpang kepanasan 
sehingga jualan pedagang sepi pembelinya, sementara 
pedagang asongan bebas berjualan,” ujarnya. 

Lebih lanjut Rusmini menjelaskan, seharusnya Man-
agemen Pelindo IV mengutamakan sarana fasilitas 
umum yang ada agar diperbaiki, karena pungsi termi-
nal penumpang umum sarananya harus diutamakan, 
termasuk keberadaan pedagang yang resmi. 

“Yang menyewa kios seperti dianaktirikan, karena 
omzet penjualannya kalah bersaing dengan pedagang 
asongan yang dibebaskan berjualan di luar,” jelasnya. 

Atas hal ini Pelindo IV pun menggelar mediasi bersa-
ma para pedagang, dan memberikan sejumlah penjela-
san perihal keluhan para peragang tersebut. 

General Manager (GM) Pelindo Regional IV cabang 
Balikpapan, Iwan Sjarifuddin mengatakan, PT Pelindo 
(Persero) Regional IV cabang Balikpapan akan menata 
Pelabuhan Semayang, khususnya terminal penump-
ang. Di mana penataan tersebut disesuaikan dengan 
rencana bisnis perusahaan. Apalagi Balikpapan akan 
menjadi pintu masuk Ibu Kota Nusantara (IKN) di 
Kaltim. Sehingga penting bagi Pelindo mempercantik 
gedung terminal. 

“Kami akan menata, menambahkan fasilitas agar 
semakin lengkap,” ujar Iwan Sjarifuddin dijumpai usai 
menggelar pertemuan dengan pedagang. 

Lebih lanjut Iwan Sjarifuddin menjelaskan, Pelabuhan 
Semayang Balikpapan sudah memenuhi International 
Kode Keamanan terhadap Kapal dan Fasilitas Pela-
buhan (International Ship and Port Facility Security/
ISPS Code). 

Adapun rencana penataan tersebut sekaligus men-
jawab usulan pedagang yang menempati ruang komer-
sil berupa kios di lantai 2 gedung terminal. “Penam-
bahan fasilitas yang dimaksud diyakini akan menjad-
ikan terminal Pelabuhan Semayang menjadi semakin 
berkelas. Seperti penggunaan eskalator itu sudah kami 
usulkan, tinggal menunggu realisasi,” jelasnya. 

Namun, rencana terdekat yakni mengoptimalkan 
fungsi garbarata. Nantinya, akses penumpang yang 
akan naik dan turun melalui garbarata yang terdapat 
di lantai 2 terminal. 

Utamanya untuk penumpang kapal Pelni. Sedangkan 
penumpang kapal Roll On-Roll Off (RoRo) akan meng-
gunakan akses di lantai 1 terminal. 

Sebagai penunjang sekaligus memberi kenyamanan 
penumpang kapal RoRo disiapkan pagar pembatas 
yang sudah dilengkapi atap sehingga tak khawatir 
kehujanan saat naik turun kapal. 

Adapun optimalisasi fungsi garbarata di lantai 2 termi-
nal karena tersedia berbagai fasilitas untuk memberi ken-
yamanan calon penumpang menunggu waktu keberang-
katan. Pun begitu untuk penumpang yang baru tiba. 

Fasilitas yang dimaksud meliputi area komersial 
yang menyediakan aneka kebutuhan pangan hingga 
sandang, ruang tunggu yang dilengkapi tempat duduk 
yang nyaman bahkan penyejuk ruangan. 

“Nah, untuk AC, sebelumnya dikeluhkan pedagang, 
katanya tidak dingin. Tidak dingin ini karena banyak 
penumpang yang merokok, akibatnya sejumlah alat 
rusak. Kami berharap pedagang ikut mengimbau dan 
mengingatkan terutama konsumennya tidak merokok 
karena ruang ber-AC,” tambah Iwan. 

Rencana lainnya, yakni menertibkan pedagang ason-
gan. Perihal itu, Iwan mengatakan akan dilakukan 
bertahap dan persuasif. 

“Kami akan mengoptimalkan petugas keamanan, 
terutama saat padat penumpang. Jadi petugas kea-
manan yang sehari-hari berjaga di kantor, saat padat 
penumpang dialihkan ke pelabuhan,” tutup Iwan. (bom)

GM Pelindo Regional IV cabang Balikpapan, Iwan Sjarifuddin saat 
menemui para pedagang. Sejumlah pedagang di Pelabuhan Se-
mayang Balikpapan menyampaikan sejumlah keluhan.

Sampaikan Keluhan, Sejumlah Pedagang 
Silaturahmi dengan GM Pelindo IV Balikpapan 
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BALIKPAPAN - Satu unit mobil bermerk Mitsubishi 
Xpander dengan nomor polisi B 2311 PFL ringsek di 
bagian depannya setelah  menabrak tiang listrik yang 
ada di Jalan Jendral Ahmad Yani atau tepatnya di depan 
warung H.Kadap Gunung Sari. 

Berdasarkan informasi awal yang dihimpun, kejadian 
tersebut terjadi pada Senin (3/7/2023) sekitar pukul 
10.00 WITA. 

Penumpang mobil bernama Vida mengatakan, saat 
kejadian dirinya sedang duduk di belakang kemudi 
sambil membaca surat. Namun seketika itu pula ia 
kaget karena langsung membentur tiang listrik saat 
menikung. “Tiba-tiba brak gitu aja, mungkin lagi nge-
blank kali ya,” ujarnya. 

Lebih lanjut Vida menjelaskan, menurut pengakuan 
sopirnya sesaat sebelum terjadi insiden, penglihatan 
sang sopir seketika gelap, beruntung mobil tidak dalam 
kecepatan tinggi. “Dia memang sering sopirin saya, dan 
dia bawa mobil nggak pernah laju,” jelasnya. 

Sementara itu, Unit Laka Polresta Balikpapan yang 
bertugas di lokasi kejadian, Bripka A Rouf menga-
takan, kejadian ini akibat kurangnya konsentrasi dalam 
berkendara. “Untuk sopir kondisi kurang sehat, sehing-
ga terjadi insiden out off control,” ujarnya. 

Kendati tidak ada korban jiwa, namun kejadian tetap 

di dalami oleh pihak kepolisian. “Nanti kami akan cek 
CCTV (Closed Circuit Television) dan saksi di TKP ter-
kait penyebab pastinya atau sejauh mana kelalaiannya 
(pengendara),” jelasnya. 

Akibat kejadian tersebut arus lalu lintas sedikit ter-
hambat mengingat banyaknya pengendara yang mem-
perlambat laju kendaraanya untuk melihat langsung 
kondisi mobil tersebut. 

Satu jam setelah kejadian, Mobil dievakuasi meng-
gunakan mobil derek dari Dinas Perhubungan (Dishub) 
Kota Balikpapan. (bom)

Mobil Mitsubishi Xpander dengan nomor polisi B 2311 PFL ringsek 
usai hantam tiang listrik di Jalan A Yani, pada Senin (3/7) sekitar 
pukul 10.00 WITA.

Sopir Hilang Konsentrasi, Xpander Tabrak Tiang Listrik 
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PASER – Badan Penanggulangan 
Bencana Daerah (BPBD) Kabupat-
en Paser tengah menindaklanjuti 
hasil deteksi Badan Meteorologi, 
Klimatologi, dan Geofisika (BMKG) 
Stasiun Balikpapan, terhadap 27 
titik panas yang tersebar di Provinsi 
Kalimantan Timur (Kaltim).

Tindaklanjut terhadap 27 titik 
panas atau indikator awal keba-
karan hutan dan lahan (karhutla) itu, 
dijelaskan Kepala Pelaksana (Ka-
lak) BPBD Kabupaten Paser, Ruslan, 
dengan berkoordinasi kepada Bupa-
ti Paser, Fahmi Fadli, agar menaik-
kan status siaga darurat karhutla.

“Kami sudah memohon kepada 
Bupati agar menaikkan status siaga 
darurat karhutla, agar dapat kami 
tindaklanjuti,” kata Ruslan, saat di-
hubungi, Senin (3/7/2023).

Ruslan menjelaskan, penanggu-
langan bencana karhutla diperkira-
kan terjadi pada Agustus hingga 
September 2023. Hal itu berdasar-

kan perkiraan musim panas sejak 
April hingga Oktober 2023. Penting-
nya hal ini dilakukan, mengingat Ka-
bupaten Paser terpantau memiliki 
titik panas atau hotspot.

Dari 27 titik panas yang terpantau, 
penyebarannya terjadi di 4 Kabupat-
en, yakni Paser, Kutai Barat, Kutai 
Timur, dan Berau. Untuk Kabupaten 
Paser sendiri, terdapat 4 titik panas 
yang tersebar di 2 Kecamatan, yakni 
1 titik panas di Kecamatan Batu 
Sopang dan 4 titik panas di Keca-
matan Tanjung Harapan.

“Dari hasil terdeteksi itu tingkat 
kepercayaan menengah. Jadi kami 
harus segera antisipasi ini,” tambah 
Ruslan.

Adapun upaya awal juga tengah 
dilakukan seperti sosialisasi den-
gan semua pihak hingga ke tingkat 
Desa serta berkoordinasi lintas sek-
tor. Karena itu pencegahan harus 
dilakukan, terlebih beberapa ben-
cana karhutla terjadi karena faktor 

manusia. 
Ruslan menimbau agar seluruh el-

emen masyarakat semakin waspa-
da dan tidak melakukan aktivitas 
yang berpotensi mengakibatkan 
karhutla. Upaya dini ini dilakukan 
sebagai bentuk pencegahan sebe-
lum muncul peristiwa.

“Sebagai upaya pencegahan kar-
hutla utamanya menjelang kema-
rau, jangan lengah dan antisipasi 
sedini mungkin agar kasus karhutla 
tidak meluas,” ucap Ruslan.

Sementara adanya 4 titik panas 
yang terdeteksi, berdasarkan pe-
nelusuran Ruslan berada di Ka-
wasan perusahaan pertambangan 
dan perkebunan. Dengan begitu 
pihaknya juga sudah mengimbau 
kepada perusahaan agar turut siaga 
mengantisipasi masalah tersebut.

“Kami juga koordinasi dengan TNI 
Polri termasuk Satgas Karhutla un-
tuk pelaksanaan patroli terpadu,” 
pungkasnya. (bs)

ISTIMEWA

Penanggulangan bencana karhutla.

Antisipasi Karhutla, BPBD Paser Deteksi 4 Titik 
Panas di Batu Sopang dan Tanjung Harapan 
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PASER – Dinas Perkebunan dan 
Peternakan (Disbunak) Kabupaten 
Paser mencatat, jumlah pemoton-
gan hewan kurban pada rangkaian 
perayaan Iduladha 1444 Hijriah di 
Rumah Potong Hewan (RPH) men-
capai 1.618 ekor.

Jumlah hewan kurban itu di an-
taranya 1.358 ekor sapi, 250 ekor 
kambing, 2 ekor kerbau dan 8 ekor 
domba. Jumlah ini mengalami 
peningkatan dari 2022 atau tahun 
sebelumnya, yang mencapai 1.564 
ekor diantaranya 1.391 ekor sapi, 
170 ekor kambing, 1 ekor kerbau 
dan 2 ekor domba.

Dari jumlah itu, Kepala Disbunak 
Kabupaten Paser, Djoko Bawono 
menjelaskan, hewan kurban lebih 
didominasi jenis sapi. Adapun sapi 
yang disembelih merupakan hasil 
ternak yang berasal dari provinsi 
Nusa Tenggara Timur dan Sulawesi.

“Masih banyak sapi. Setelah itu 
kambing. Kalau hewan kambing ti-
dak dari luar melainkan hasil ternak 
lokal,” kata Djoko Bawono, Senin 
(3/7/2023).

Sementara, terhadap aspek kes-
ehatan hewan, pihak Disbunak Ka-
bupaten Paser mewanti-wanti mun-
culnya tiga jenis penyakit hewan 
seperti Penyakit Mulut dan Kuku(P-
MK), Lumpy Skin Disease (LSD), dan 
Peste des Petits Ruminants (PPR). 

Dari ketiganya itu, PMK dan LSD 
merupakan penyakit yang sangat 
diantisipasi masuk ke Kabupaten 
Paser. Namun begitu, Djoko menye-
but, petugas tidak menemukan 
adanya penyakit tersebut. Melaink-
an penyakit lainnya, yakni Distoma-
tosis atau penyakit cacing hati pada 
hewan ternak.

“Iya kami ada menemukan kasus 
cacing hati. Itu terjadi di Kecamatan 
Tanah Grogot dan di Paser Beleng-
kong saat hewan sudah disembe-
lih,” katanya.

Berdasarkan informasi yang 
dikantonginya, ada 35 ekor sapi 
yang mengalami kasus fasciola he-
patica tersebut. Terbanyak bahkan 
terjadi di Kecamatan TanaH Grogot 
mencapai 31 ekor sapi sementara 
4 ekor sapi lainnya di Kecamatan 

Paser Belengkong.
Maski begitu, lanjut Djoko, dari 

keseluruhan hewan kurban layak 
dipotong dan dikonsumsi. Namun 
bagi hewan yang mengidap kasus 
cacing hati, sebagian diafkir ter-
gantung tingkatan penyakit yang 
dialami hewan.

“Kalau untuk tingkatan rendah, 
organ hati yang rusak diafkir. Se-
mentara tingkatan tinggi kami sa-
rankan untuk diafkir seluruhnya,” 
kata Djoko.

Selain diafkir, terhadap hewan 
ternak yang mengalami kasus cac-
ing hati, turut disosialisasikan oleh 
petugas agar dalam Pengelolaan 
organ hati sapi agar diolah dengan 
baik sebelum dikonsumsi, dengan 
cara dibersihkan dan dimasak den-
gan benar.

“Jadi saat ditemukan penyakit 
itu, kami berikan rekomendasi dan 
saran agar dilakukan pengelolaan 
dengan baik dan benar sebelum 
konsumsi,” pungkasnya. (bs)

Hewan ternak sapi di Paser.

35 Ekor Sapi Kurban Diafkir, Disbunak 
Paser Temukan Kasus Cacing Hati
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PASER – Perkumpulan Pem-
berantasan Tuberkulosis Indone-
sia (PPTI) Cabang Paser periode 
2022-2027, sebagai salah satu 
peran serta masyarakat dalam 
membantu Pemerintah menang-
gulangi TBC resmi dilantik Bupati 
Paser, Fahmi Fadli, di Kyriad Sadu-
rengas Hotel, Senin (3/7/2023).

Fahmi meminta agar pengurus 
PPTI Cabang Paser dapat mem-
berikan pendampingan dan eduka-
si kepada para penderita tuberku-
losis sekaligus mampu mengiden-
tifikasi 470 penderita tuberkolosis 
yang ada di Kabupaten Paser.

Tujuannya agar PPTI dapat 
memastikan setiap penderita tu-
berkolosis untuk mendapat pe-
layanan Kesehatan dari Pemer-
intah Kabupaten (Pemkab) Paser 
untuk berobat selain mendapat 
perlindungan terhadap Kesehatan 
masing-masing anggota.

“Jika tidak mau berobat, PPTI 
bertanggungjawab untuk menjem-
put dan Dinas Kesehatan Kabupat-
en Paser pastikan ketersediaan 
obat – obatan. Yang lebih penting 
lagi agar penyuluh atau petugas 
kesehatan melindungi diri dengan 
menggunakan masker dan men-
cuci tangan dengan disinfektan,” 
kata Fahmi.

Fahmi juga meminta, agar pen-
gurus PPTI Cabang Paser dapat 
memberikan laporan kepada Pem-
kab Paser setiap tahun terkait 
perkembangan penderita TBC di 
Kabupaten Paser. Langkah ini ditu-
jukan sebagai bagian dari Pemkab 
Paser untuk memastikan perkem-
bangan kesehatan masyarakat.

“Kami perlu dibantu untuk 
data penderita tuberkolosis se-
tiap tahun. Apakah bertambah 
atau berkurang dan kedepannya 
bagaimana peran aktif pengurus 

PPTI dalam menurunkan kasus 
tuberkolosis,” jelasnya. 

Ia turut menekankan agara or-
ganisasi tersebut lebih memper-
banyak aksi daripada sekadar 
pertemuan. Pihaknya siap mem-
berikan dukungan terhadap PPTI 
Cabang Paser agar tujuan yang 
hendak diinginkan dapat tercapai.

“Rapat kegiatan cukup sekali 
dua kali, perbanyak action,” kata 
Kepala Daerah berlatar belakang 
dokter ini.

Diakhir pelatikan, Bupati Pas-
er melakukan penandatanganan 
nota kesepahaman antara Dinas 
Kesehatan (Disnkes) Kabupaten 
Paser dengan Fasilitas Keseha-
tan Swasta yaitu Klinik Permata 
Bunda dan Klinik Rafa untuk beker-
jasama dalam pemberantasan tu-
berkolosis. (bs)

Kehadiran PPTI Cabang Paser Diharap Perbanyak Aksi
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PPU -  Di akhir masa jabatannya, 
Bupati Penajam Paser Utara (PPU) 
Hamdam Pongrewa melantik 68 pe-
jabat daerah baru di lingkungan ker-
janya. Pelantikan ini dilakukan un-
tuk mengisi sejumlah kekosongan 
jabatan yang ada. Antara lain, Ja-
batan Tinggi Pratama (JPT), Admin-
istrator dan Pengawas. Dari jumlah 
ini, termasuk 10 orang merupakan 
Pejabat Pimpinan Tinggi Pratama 
atau eselon II yang telah mengikuti 
lelang terbula belum lama ini.

Pelantikan digelar di Aula lantai 
satu Kantor Bupati PPU Kilometer 
9 Niipah-Nipah, Senin, (3/7/2023). 

”Alhamdulillah dari 11 pejabat 
Pimpinan Tinggi Pratama yang tel-
ah kita open bidding pada pekan 
lalu, hari ini 10 pejabat sudah dapat 
dilantik dan 1 orang masih menung-
gu keputusan dari Dirjen Dukcapil,” 
ujar usai pelantikan.

Hamdam mengatakan bahwa pe-
lantikan yang dilaksanakan terse-
but telah melalui tahapan sesuai 
aturan yang ada. Dalam prosesnya 
pun telah dilakukan oleh tim yang 
independen atau panitia yang berk-
erja secara objektif.

Oleh karena itu, sambungnya, 
jika nanti dalam perjalanannya 
ada yang tidak maksimal maka itu 
sudah menjadi etika pribadi mas-
ing-masing. Dalam kesempatan 
ini Hamdam juga berharap untuk 
menjadikan pengucapan sumpah 
jabatan yang dibacakan menjadi 
sumpah dan peneguhan integritas 
bagi semua.

”Namun tentunya itu tidak kita 
inginkan. Dari pelantikan ini Kami 
berharap organisasi kepegawaian 
dapat lebih maksimal dalam rang-
ka memberikan pelayanan kepada 
masyarakat PPU tentunya,” jelas-
nya.

Dalam sumpah itu, para pejabat 
ditegaskan kesediaan untuk men-
jadi pejabat yang bersih, bebas dari 
korupsi dan segala bentuk penyim-
pangan. Di dalamnya terkandung 
maksud kerelaan untuk dievalua-
si atas kinerja dan prestasi yang 
dilakukan, dari sejak pengucapan 
sumpah dan pelantikan saat ini.

”Menyatakan kehendak, yang 
tentu juga disaksikan oleh Tuhan 

Yang Maha Kuasa. Apabila terli-
bat dalam berbagai tindak peny-
impangan, termasuk korupsi dan 
dinyatakan bersalah oleh hukum, 
siap untuk menerima sanksi sesuai 
hukum yang berlaku dan siap untuk 
diberhentikan setiap saat,” tegas 
Hamdam.

Sekadar informasi, Hamdam 
merupakan Wakil Bupati PPU yang 
sejak 19 Januari 2022 menjabat 
pelaksana tugas (Plt) Bupati PPU 
dan dilantik menjadi bupati definitif 
PPU untuk sisa jabatan 2018-2023. 
Menggantikan pasangannya, Abdul 
Gafur Mas’ud (aGM) sebagai Bupati 
PPU yang tersandung kasus hukum 
rasuah.

Masa jabatan Hamdam sebagai 
kepala daerah ini bakal berakhir 
pada Oktober 2023 ini. Karena Pemi-
lu serentak 2024, kepemimpinan 
di pemerintahan Benuo Taka bakal 
diisi oleh penjabat sementara (Pjs) 
hingga terpilih kepala daerah se-
lanjutnya.

Lebih lanjut, Hamdam menya-
takan adanya pelantikan di akhir 
masa jabatannya ini merupakan up-
aya pengembangan karier pegawai. 
Pun ini telah dilakukan untuk keseki-

an kalinya, dan tidak dilakukan han-
ya semata-mata untuk kepentingan 
pegawai yang bersangkutan.

“Melainkan lebih diutamakan un-
tuk melakukan pembenahan dan pe-
mantapan organisasi, dalam rangka 
meningkatkan kinerja penyelengga-
raan tugas dan pelayanan umum,” 
katanya.

Untuk itu ia sangat berharap 
adanya momen pelantikan terse-
but sebagai media berintrospeksi 
atas apa yang telah dicapai dan 
kontribusikan bagi masyarakat 
PPU. Bahkan ia menyebutkan ha-
rus ada pegawai di posisi baru itu 
membandingkan kontribusi yang 
akan diberikan dan yang telah mas-
yarakat PPU berikan untuk mereka.

”Oleh sebab itu, mulailah kembali 
meniatkan diri untuk lebih bekerja 
keras dan berkarya dengan penuh 
inovasi untuk berbuat yang terbaik, 
demi mewujudkan harapan mas-
yarakat PPU yaitu birokrasi yang 
bersih, birokrasi yang memas-
yarakat dan birokrasi yang beror-
ientasi pada kesejahteraan mas-
yarakat,” pungkasnya. (sbk)

Hamdam Lantik 68 Pejabat Baru di Akhir Masa Jabatan

ROBBI/MEDIAKALTIMGROUP

Bupati PPU, Hamdam Pongrewa saat prosesi pelantikan, Senin (3/7/2023).
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SAMARINDA - Satu unit kapal 
tongkang bernama Indomarina 
3002 dan Tug Boat Lambung At-
lantic tiba-tiba saja menabrak pipa 
intake milik Perumdam Tirta Ken-
cana Samarinda yang berada di 
Jalan Gajah Mada, Kelurahan Teluk 
Lerong Ilir, Kecamatan Samarinda 
Ulu pada Senin (3/7/2023) sekitar 
pukul 12.50 wita. 

Akibat dari kejadian itu, seban-
yak 8 klem atau pengait pada pipa 
besi milik PDAM mengalami keru-
sakan. Kejadian ini juga disaksikan 
langsung oleh masyarakat yang ten-
gah bersantai di Tepian Mahakam 
Kota Samarinda itu. 

Dari data yang dihimpun, awalnya 
kapal tongkang itu tengah ditar-
ik oleh Tug Boat melintasi Sungai 
Mahakam Samarinda dari arah 
muara. Namun entah kenapa, ti-
ba-tiba saja kapal tongkang melipir 
ke tepi dan lebih dulu menabrak 
pipa besi PDAM. Tak lama, Tug Boat 
yang menjadi pemandu tongkang 

itu juga perlahan menepi dan juga 
menabrak pipa milik Perumdam Tir-
ta Kencana itu. 

Salah seorang saksi di lokasi, Rah-
mat (26) mengaku saat kejadian dir-
inya memang sempat melihat kapal 
tongkang tersebut berada di tengah 
dan tiba-tiba saja melipir ke tepian. 

“Dari tengah tiba-tiba ke pinggir. 
Jadi tongkang duluan yang nabrak 
itu (pipa), nggak lama tug boatnya 
juga pelan-pelan ke pinggir. Kondi-
si tongkangnya kosong tidak ada 
muatan,” ucap Rahmat. 

Mendapati kabar tersebut, pihak 
Perumdam Tirta Kencana beser-
ta Polairud Polresta Samarinda, 
Polsek KP3, dan KSOP Samarinda 
langsung menuju lokasi untuk me-
meriksa keadaan kapal dan pipa 
yang ditabrak. 

Kasi Humas Perumdam Tirta Ken-
cana Samarinda, Sendy mengatakan 
bahwa pipa yang ditabrak oleh tong-
kang itu merupakan pipa baja dengan 
diameter 500 milimeter. 

Dari hasil pemantauan di lapan-
gan, ia mengaku terdapat 8 klem 
pipa yang mengalami kerusakan. 
Sementara untuk kerugian akibat 
kejadian itu, saat ini dikatakannya 
masih dalam tahapan inventarisir 
pihak Perumdam Tirta Kencana.  
“Memang kalau dari segi utilitas itu, 
jelas aset kami. Pipa yang ditabrak 
ini kosong. Pipa ini masuk dalam pe-
rencanaan Perumdam,” ucap Sendy. 

Lebih lanjut, Sendy mengaku saat 
ini kerusakan yang ada pada pipa 
tersebut belum berdampak pada 
pendistribusian air bersih ke mas-
yarakat. 

“Saat ini belum ada dampak pada 
pendistribusian air bersih ke mas-
yarakat karena pipa itu masih dalam 
perencanaan Perumdam. Karena 
juga pipanya kosong,” pungkasnya.

Sekitar pukul 13.57 wita, tong-
kang tersebut akhirnya berhasil di-
tarik oleh Tug Boat Zahra 01 dan 
Tug Boat SKA 2022 untuk dibawa 
kembali ke tengah sungai. (vic)

Tongkang yang menabrak pipa Intake Perumdam Tirta Kencana. 

Tongkang Batu Bara Seruduk Pipa PDAM, Begini Kondisinya 
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JAKARTA - Penyelenggaraan pun-
cak ibadah haji 1444H/2023M ban-
yak menuai masalah yang menyita 
perhatian publik. Salah satunya, 
insiden yang terjadi di di Armuzna 
(Arafah, Muzdalifah, dan Mina) yang 
berdampak pada jemaah. 

Karenanya, Menteri Agama (Me-
nag) Yahya Cholil Qoumas telah 
melakukan pertemuan khusus 
dengan Menteri Haji (Menhaj) Arab 
Saudi, tawfiq f al Rabiah. dari per-
temuan tersebut, disepakati bahwa 
Kementerian Agama (Kemenag) RI 
dan Kementerian Haji (Kemenhaj) 
Arab Saudi sepakat untuk memben-
tuk tim investigasi untuk mengatasi 
beberapa masalah tersebut. 

“Hasilnya, antara kita Keme-
nag dan Kementerian Haji sepa-
kat membuat tim bersama dan 
melakukan investigasi atas be-
berapa persoalan yang muncul 
di Armuzna. Insya Allah hasilnya 
kita sepakati sudah ada seminggu 
atau paling lama 2 minggu yang 
akan datang,” kata Menag dalam 
keterangan persnya yang diterima 

di Jakarta,  Senin (3/7). 
Menurut Menag, Kementerian 

Haji dan Umrah Saudi berkomitmen 
membantu Kementerian Agama. 
Menteri Haji dan Umrah Arab Saudi 
taufiq f al-Rabiah bahkan mengaku 
ikut merasakan sakit atas kondisi 
yang dialami jemaah haji Indonesia.

“Ini saya mengutip pernyataan 
Menteri Haji. Saya juga merasakan 
sakit seperti yang anda rasakan. Be-
gitu katanya kepada saya, dan saya 
memohon maaf atas kejadian yang 
tidak mengenakan ini. Insya Allah ini 
akan menjadi kejadian yang terakhir 
kalinya,” sebut Menag menirukan 
ungkapan sahabatnya, taufik f 
Al Rabiah, sekaligus menegaskan 
bahwa Kemnterian Haji dan Umrah 
berkomitmen untuk menyelesaikan 
masalah ini.

“Saya kenal betul Pak Ment-
eri (taufiq f al Rabiah) ini punya 
komitmen kuat. Maka saya optimis, 
perbaikan-perbaikan akan terjadi 
di pelaksanaan haji tahun depan,” 
sambungnya.

Hal senada disampaikan Ketua 

Petugas Penyelenggara Ibadah Haji 
(PPIH) Arab Saudi 1444 H Subhan 
Cholid. Menurutnya, Pemerintah 
Arab Saudi sudah menyampaikan 
permintaan maaf kepada Kement-
erian Agama. Mereka berjanji akan 
melakukan investigasi dan hasilnya 
akan disampaikan dalam satu atau 
dua minggu ke depan.

“Hasil itu yang kita tunggu de-
tail-detailnya. Kenapa (di Armina) 
bisa sampai seperti itu, penyebab-
nya apa, ini yang kita tunggu,” jelas 
Subhan.

Disinggung soal ganti rugi, Sub-
han menegaskan bahwa pihaknya 
masih menunggu hasil investigasi 
dari Pemerintah Arab Saudi. Sebab, 
layanan di Armina adalah bagian 
dari layanan yang sifatnya manda-
tori dari pemerintah Arab Saudi.

“Kita tunggu hasil investigasin-
ya. Apakah di sana akan dikenakan 
ganti rugi dan lain sebagainya, itu 
akan kita tunggu dari hasil investi-
gasinya,” kata Subhan. (cha)

Menteri Agama Yaqut Cholil Qoumas. (Humas Kemenag)

Haji 2023 Bermasalah, Kemenag dan 
Arab Saudi Bentuk Tim Investigasi
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